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Gendarmería se retiró 
de nuestra ciudad 

AMSAFE rechaza el presentismo 

En la mañana de ayer la fuerza federal comenzó con su traslado a Rosario. Jorge Berti recibió la confirmación por parte 
del Comandante quien le aclaró que ninguna autoridad nacional se comunicó para rever esta situación, pese a las cons-
tantes gestiones que el intendente realizó. P. 20 

En el marco de una multitudinaria concentración, la Comisión Directiva Provincial presentó un documento instando 
al Gobierno a dar marcha atrás con el programa “Asistencia Perfecta” anunciado días atrás. “Le dicen premio, se 
llama presentismo”, resaltaron desde el gremio docente. P. 3
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ENTREVISTA

Santiago Ferreiro
Nació en Capital Federal y a los 15 años se mudó a 
nuestra ciudad. Hoy se posiciona en el mundo del 
trading y resalta sus valores. P. 2

MUNICIPIO

INSTITUCIONES

Limpieza 
y poda en 
el centro 

Cumpliendo con una de-
manda de los vecinos y los 
comerciantes, el Municipio 
realiza trabajos de manteni-
miento. P. 9 

Centro de 
Jubilados 
Nacionales  
La organización de calle 
Jujuy 54 celebrará sus 50 
años con un almuerzo el 
próximo domingo. Fue fun-
dada el 22 de abril. P. 16

1º DE MAYO

Caravana Anual de Motos
La 15ª edición de este tradicional evento organizado por 
Pata E’ Penca tendrá concentración en las Dos Rutas. Des-
de allí partirán hacia Rueda. P. 5 

Carla Bertero
Boleto Educativo
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SECRETARÍA DE DESARROLLO HUMANO 

Proyecto de Lengua de Señas
Aproximadamente 200 personas ya han completado la capacitación que 
tuvo una nueva entrega de diplomas. P. 17

DIRECCIÓN DE VECINALES 

Elecciones en Santa Teresita
El sábado se completó el cronograma de abril. José Luis Farías continua-
rá al frente de la comisión del barrio. P. 13 
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Nació en Capital Federal y a sus 15 años se mudó a nuestra ciudad. Hoy se posiciona en el mundo 
del trading y rescata sus valores: “Esto no es ganar plata fácil, esto se aprende. En una sociedad que 
quiere tenernos a todos en el molde, vino para cambiar el mundo laboral”.

“Acá soñamos todos, y 
lo hacemos en grande” 

Santiago Ferreiro.

Costó dejar toda la rutina. Tuve que 
meterme de cero en todo, pero valió 
la pena. Hoy tengo amigos que va-
len oro. Mi esposa. Me fue más que 
bien en todo. 

¿Dónde vivís?
En barrio Malugani. En la esqui-

na de la escuela técnica en donde 
cursé cuando me mudé. 

Estás muy abocado a la religión…
Empecé en Buenos Aires en la 

parte de los jóvenes de la iglesia 
Rey de Reyes. Cuando me tocaba 
ser líder me tuve que ir, y quedé 
muy frustrado. Por obra de Dios 
que me volvió a llevar a la iglesia 
arranqué y conocí a la que ahora 
es mi mujer. Nos casamos el 24 de 
febrero pasado. 

¿Cuál es tu experiencia labo-
ral?

Cuando estaba a punto de ter-
minar la secundaria empecé a tra-
bajar de mozo. Después de ahí de-

cido empezar a estudiar turismo, 
arranqué pero no me terminaba de 
cerrar. Ahí dije ‘quiero ser policía’, 
y empecé. Lo hice, llegué a ser ca-
dete pero me di cuenta que no era 
para mí. Ahí me dedico a estudiar 
marketing, y ahí incursioné en 
el mundo del trader y arranqué a 
estudiar esto. Ahora me dedico de 
lleno a esto. 

¿Cómo ingresaste a este mun-
do?

Mientras estudiaba marketing 

los profesores me decía que el 
nuevo mundo laboral estaba en lo 
tecnológico. Ahí empecé a buscar 
y mi hermano me incursiona en 
esto. Averigüé más, me contacto 
con Román quien hace que ingre-
se a Revolution. Empecé con él, 
y ahora soy parte del equipo, del 
staff de afiliados. Hoy me dedico 
a eso. 

¿Hace cuánto tiempo estás en 
esto?

Dos meses. 

¿Cómo calificas tu experiencia 
en este mundo?

Con un 10. Uno se lleva muchas 
enseñanzas. Además puede ayudar 
a mucha gente que no sabe qué es-
tudiar. Esta sociedad te enseña a 
quedarse en el molde y no aspirar a 
más. Acá no es así. Soñamos todos 
y en grande. 

¿Qué se dice a aquellos que 
pueden tener miedo de probar 
algo nuevo?

Que yo también tuve miedo 
e inseguridades. Pensé que era 
una estafa, y nada que ver. Pero 
el que tiene miedo no arranca, 
así que no hay que sentir eso. 
Los invito a lanzarse y estudiar 
esto que es algo lindo. Siempre 
hay que estar serenos, calmos, 
con la mente fría y con ganas de 
aprender. 

¿Sueño u objetivo por cumplir?
Al corto plazo me quiero mudar 

con mi esposa. Al largo plazo poder 
devolverle a mis viejos todo lo que 
hicieron por mí, regalarle algo im-
portante para ellos. 

Por último, ¿cómo pueden 
contactarse aquellos intere-
sados?

Por teléfono al 1132644162, 
en Instagram (@satyferreiro_) 
y Santiago Ferreyro Revolution 
(Fan Page Facebook). Me puede 
contactar por cualquiera de esas 
plataformas. 

El trader es una persona que se 
encarga de gestionar y analizar los 
diferentes tipos de variables que se 
presentan en el mercado financie-
ro para estimar cuándo es el mejor 
momento de vender o comprar los 
activos financieros. A esto se dedi-
ca Santiago Ferreiro, un joven que a 
los 15 años se mudó a Villa Consti-
tución en donde vivía toda su fami-
lia materna. 

Luego de un inicio difícil en 
donde le costó adaptarse, hoy está 
casado, tiene amigos que define “de 
oro” y está iniciando una carrera 
profesional. 

El trading crece en Villa Constitu-
ción, y Santiago forma parte del staff 
de Revolution. “Esto no es ganar plata 
fácil, esto se estudia, se aprende y es 
prueba y error”, destaca y agrega: “En 
una sociedad que quiere dejarnos a 
todos en el molde, vino para cambiar 
el mundo laboral”. 

¿Dónde naciste?
En Capital Federal, y hace seis 

años que estoy viviendo en Villa. 
Me vine en el 2018 cuando tenía 15 
años. 

¿Algún padre villense?
Mi mamá. Tengo acá a mis tíos, 

toda mi familia materna está acá. 
Esa fue la decisión de venirnos para 
acá a probar suerte, y resultó bien. 

¿Cómo fue la adaptación?
No fue nada fácil. Costó dejar 

amigos, amoríos que tenía allá. 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

se actualizarán de manera trimes-
tral conforme a la variación por-
centual del salario docente.

“Le dicen premio, se llama 
presentismo”, fue la respuesta por 
parte de AMSAFE ante el anuncio 
del Gobierno provincial. 

La Comisión Directiva Pro-
vincial de AMSAFE, encabezada 
por su secretario General, Rodri-
go Alonso y su secretaria Adjunta 
Susana Ludmer; realizó dos pre-
sentaciones ante las autoridades 
del Ministerio de Trabajo de la 
Provincia de Santa Fe. La prime-
ra instando a que el Gobierno dé 
marcha atrás con el presentismo y 
la segunda denunciando el incum-
plimiento del acta paritaria.

Dicha presentación se dio en 
un marco de convocatoria mul-
titudinaria con representantes de 
las 19 delegaciones departamen-
tales. 

Tras la presentación, Rodrigo 
Alonso expresó que “venimos al 
Ministerio de Trabajo a exigir, jus-
tamente, que este Ministerio cum-
pla su papel de árbitro. Papel que 
ya incumplió durante la paritaria 
2023, y hoy vuelve a incumplir. Y 
en ese punto decimos que el pre-
sentismo, mal llamado premio, 
claramente debe ser discutido en 

RECLAMO ANTE EL MINISTERIO DE TRABAJO

También denunciaron el incumplimiento del acta paritaria.

En el marco de una multitudinaria concentración la Comisión Directiva Provincial presentó un documento instando al Gobierno a 
dar marcha atrás con el presentismo.

Contundente rechazo de AMSAFE 
al anuncio de Asistencia Perfecta 

Los ministros de Educación José 
Goity, y de Economía Pablo Oli-
vares, anunciaron la creación de 
un incentivo mensual y otro tri-
mestral para premiar la asistencia 
docente. “Queremos premiar a los 
docentes que hacen un esfuerzo 
extraordinario”, dijo Goity, y agre-
gó: “Es un reconocimiento a quie-
nes tienen asistencia perfecta a su 
lugar de trabajo, acompañando y 
sosteniendo los procesos pedagó-
gicos y educativos”.

Por su parte, Olivares explicó 
que “el problema del ausentismo 
se lo percibió como un problema 
educativo, antes que presupuesta-
rio” y que “el gobernador lo tomó 
ante la necesidad de resolver un 
problema que afecta los aprendi-
zajes”. Según el ministro de Eco-
nomía, “es una bonificación por 
encima de los salarios, un método 
que apunta a premiar a aquellos 
que no han tenido inasistencias o 
solamente una”, detalló. 

Vale señalar que tanto los mon-
tos mensuales como trimestrales, 

Representantes de los 19 departamentos participaron de la presentación.

dad. 
“Esa denominación en un con-

texto en donde los salarios están 
muy bajos no es un premio. En 
realidad será un descuento cuan-
do por ejemplo los docentes no 
puedan ir a la escuela por estar 
enfermos”, comenzó.

En esa misma línea consideró 
que se trata de un anuncio “bas-
tante sínico” cuando en realidad 
lo que se necesita es una herra-
mienta que pueda hacer un rele-
vamiento de las ausencias “como 
sucede en cualquier otro traba-
jo”. 

Para Risso, que desde el Go-
bierno provincial construyan 
este discurso es “bastante preo-
cupante” porque tiene dos obje-
tivos claros: “Primero romper el 
lazo que tiene la escuela con la 
comunidad, porque se construye 
una idea sobre que los docentes 
son faltadores” y el segundo “es 
ajustar” con los trabajadores de 
la educación, “puede que haya 
un ensañamiento con los docen-
tes porque esto no está sucedien-
do en otras áreas. Por qué ajustar 
con nosotros cuando se puede 
recaudar de otros lugares, como 
las exportaciones de las empre-
sas”, finalizó. 

la paritaria. ¿Por qué? Porque tie-
ne que ver con el salario y con las 
condiciones de trabajo”. 

Seguidamente, Alonso detalló 
que “rechazamos el presentismo 
y así lo manifestamos en el escrito 
que estamos presentando hoy. Re-
chazamos esta decisión unilateral 
del gobierno que es una extorsión 
para los trabajadores. En un sala-
rio que no llega a cubrir la canasta 
básica, que no llega siquiera a al-
canzar la línea de la pobreza, en 
lugar de otorgar un aumento para 
activos y jubilados, lo que propone 
el gobierno es extorsionarnos para 
que vayamos a trabajar enfermos”.  

El secretario General de AM-
SAFE también aclaró que “que 
vamos a hacer una segunda pre-
sentación, que tiene que ver con 
el incumplimiento de la paritaria. 
Porque se firmó un acta paritaria 
en la que estaba establecido que 
los activos y los pasivos, las jubi-
ladas y jubilados, íbamos a perci-
bir el aumento salarial por plani-
lla complementaria. Hoy, se está 
haciendo efectivo el pago a todas 
las compañeras y compañeros ac-
tivos, pero el gobierno todavía no 
comunicó cuándo se va a pagar al 
sector pasivo. Por lo tanto, hoy es-
tamos acá para exigir que se cum-

pla la paritaria y se el cronograma 
de pago para las jubilaciones que 
debe ser por planilla complemen-
taria y dentro del mes de abril”. 

Sobre esta presentación legal, 
Alonso indicó que “estamos ha-
ciendo, es para instar al Ministerio 
de Trabajo de la Provincia a que 
nos convoque para discutir en el 
ámbito paritario sobre las condi-
ciones de trabajo. Para eso tienen 
que dar marcha atrás con esta de-
finición y por supuesto, lo volve-
mos a reiterar el camino no es el 
premio ni la extorsión. El camino 
es un aumento para activos y ju-
bilados. El gobierno dice no tener 
plata. Cómo no va a tener plata si 
nos hizo una propuesta insuficien-
te, y tres días después salió con 
este premio. O sea, plata había”. 

A su turno, Ludmer agregó: 
“Rebaja salarial, presentismo, re-
forma previsional son situaciones 
que nos retrotraen a la década 
del ’90. Esta es una receta que ya 
hemos vivido y vamos a defender 
todas y cada una de nuestras con-
quistas”. 

Quien también brindó su pos-
tura fue la delegada departamen-
tal de AMSAFE, Marta Risso que 
al ser consultada por Diario La 
Ciudad expresó su disconformi-
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Interés General
EL MARTES PASADO

En nuestra ciudad hubo una concentración en la 
plaza central. Allí se realizó una charla abierta. 
“Luchamos en unidad”, expresaron. 

En Villa también se movilizaron 
en defensa de la educación pública 

Como en el resto del país. 

El martes pasado se llevaron a 
cabo diversas movilizaciones y ac-
tividades en todo el país en acom-
pañamiento a la masiva moviliza-
ción en Buenos Aires convocada 
por las universidades en reclamo 
por la situación que están atrave-
sando. 

En Villa Constitución, y con 
un importante marco de público 
presente, la concentración tuvo lu-
gar en la Plaza de la Constitución. 
Allí, y por convocatoria de AM-
SAFE, se llevó a cabo una charla 
abierta que estuvo a cargo del Prof. 
José Hugo Goicoechea. Estuvieron 
presentes representante del Profe-
sorado de Educación N° 3 “Eduar-
do Lafferriere”, agrupaciones estu-
diantiles, gremios, funcionarios y 

concejales, entre otros. 
Sofía Zapata y Cintia Alfaro, 

estudiantes del ISPEL y miembros 
de la agrupación “En Clave Roja” 
brindaron un resumen sobre lo 
acontecido en nuestra ciudad. 
“Nos organizamos para defender 
la educación pública y porque ve-
mos que hay un montón de ata-
ques a nivel estructural no sólo en 
este sentido”, expresaron. 

A su vez resaltaron que se trató 
de una convocatoria importante y 
valoraron la participación princi-
palmente de los estudiantes. 

“Nosotros somos estudiantes, 
vamos a ser docentes, formadores; 
en ese sentido era importante de-
jar un precedente para que todos 
sepan que los estudiantes estamos 

acá, acompañamos la lucha docen-
te, y tenemos muchas otras cosas 
para decir y aportar”, agregaron. 

“Es muy importante que los 
estudiantes nos organicemos, sal-
gamos a la calle y luchemos por 

nuestros derechos. Eso es esen-
cial”, expresaron. En ese sentido, 
dejaron en claro su acompaña-
miento también a los reclamos 
que en la actualidad los docentes 
realizan al gobierno provincial por 

temas referidos a la reforma previ-
sional y presentismo, entre otros. 
“A futuro esto también nos afec-
tará a nosotros, porque intentan 
seguir precarizando la vida de los 
docentes”, finalizaron. 

La Plaza de la Constitución fue escenario de la actividad local. 
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ROJO

- Nicasio Oroño 205

- Hijas de Cristo Rey 8186

- Dr. Manuel Araujo 454

AMARILLO

- San Pablo 2073

- J. B. Alberdi 208

- Gral. Tomás Guido 348

CELESTE
- J. J. de Urquiza 234
- M. F. de Carbonell 381
- Héroes de Malvinas 586
- N.R.E.S.O. 1586

VERDE
- San Martín 669
- Dante Alighieri 3080
- Mater Dei 3054

DIRECCIÓN DE DEPORTE Y JUVENTUD

El domingo en el Club Riberas del Paraná se llevó a cabo el primer encuentro 
para definir a los participantes de cada uno de los ritmos. De esta manera, 
se confirmó la realización de esta esperada disciplina en la tradicional activi-
dad. Además, se definieron cómo quedarán conformados los grupos.

Jornadas: audiciones para 
baile y grupos confirmados  

Cuenta regresiva para la edición 2024.

cionaria municipal. De esta manera 
confirmó que los grupos serán los si-
guientes: Rojo (Escuela N° 205 “Ni-
casio Oroño”, N° 8186 “Hijas de Cris-
to Rey”, N° 454 “Dr. Manuel Araujo” 
de Empalme). Amarillo (Escuela N° 
2073 “San Pablo”, N° 208 “Dr. Juan B. 
Alberdi”, N° 348 “Gral. Tomás Gui-
do”). Celeste (Escuela N° 234 “Justo 
José de Urquiza” de Empalme, N° 
381 “María F. de Carbonell”, N° 586 
“Héroes de Malvinas”, NRESO N° 
1586 de Theobald). Verde (Escuela 
N° 669 “Gral. José de San Martín”, 
N° 3080 “Dante Alighieri”, N° 3054 
“Mater Dei”). 

Por otra parte, el domingo se de-
sarrollaron las audiciones de baile en 
Club Riberas del Paraná que confir-
mado para esta edición, tendrá sobre 
el escenario los ritmos tango, folclo-
re, libre, salsa/bachata y urbano.

De esta manera, las Jornadas 2024 
contará con las siguientes discipli-

nas: vóley mixto, handball femenino, 
handball masculino, atletismo, fút-
bol femenino, fútbol masculino, tea-
tro y baile. Resta confirmar la fecha 
de Juegos Locos. 

Marín explicó además que lo su-
cedido en las últimas semanas con 
diversos comentarios sobre cómo se 
desarrollaría la actividad este año, 
tuvo su fundamento en la situación 
económica general del país. “Lo que 
ha sucedido y que originó tantos 
comentarios tuvo que ver con una 
cuestión netamente presupuestaria. 
No queríamos hacer algo improvi-
sado. Hay un montón de factores a 
tener en cuenta porque se empieza a 
trabajar meses antes y tenemos que 
estar seguros sobre cómo vamos a 
llegar a julio. Los comentarios fue-
ron la verdad de lo que ha pasado, 
la Dirección y el intendente acom-
pañan firmemente la decisión cada 
año de realizar las Jornadas”, cerró. 

Las audiciones tuvieron gran convocatoria.

Interés General 

Taller de Alimentación Saludable

La Secretaría de Salud Preven-
tiva y Desarrollo Humano del 
Municipio llevó a cabo un Ta-
ller de Alimentación Saludable 
para la primera infancia junto 
a la comunidad educativa del 
Jardín de Infantes “Pío, Pío”. El 
taller tiene como objetivo con-
cientizar a madres y padres so-
bre cómo incorporar alimentos 

saludables en los primeros años 
de vida, como prevenir malnutri-
ción, y brindar opciones para que 
puedan comer mientras están en 
el jardín. Marilina Bruno (médica 
pediátrica) y la licenciada Magalí 
Fonseca quien es parte del equipo 
de Nutrición del Municipio es-
tuvo al frente de esta importante 
capacitación.

SECRETARÍA DE SALUD

Como cada 1º de mayo, la agrupación Pata E’ Penca organiza este tradicio-
nal evento que este año tendrá como destino la localidad de Rueda.

Caravana de Motos
Concentración en el predio Dos Rutas.

La agrupación Pata E’ Penca organi-
za la 15ª Gran Caravana de Motos, 
programada para el miércoles 1° de 
mayo, como es tradición desde sus 
inicios. 

El lugar de concentración será el 
predio Dos Rutas a las 9 de la ma-
ñana desde donde partirán hacia la 
localidad de Rueda. 

“Invitamos a toda la gente del 
motociclismo de Villa Constitución 
y la región para que se sumen. Bien 
temprano arrancamos con un de-
sayuno en forma gratuita. Este un 
clásico que todos los años llevamos 
adelante dejando un mensaje de 
prevención de accidentes y el uso de 
casco”, expresó uno de sus organiza-
dores, Oscar Albornoz. 

Tal como mencionamos el punto 
de arribo será la localidad de Rueda, 
“allí vamos a pasar un día de fiesta, 
y abrimos la invitación a todos los 
que quieran llegarse hasta ahí. Este 
año ese es el epicentro de la fiesta 
regional del motociclismo, como 
siempre con entrada libre y gratui-
ta”, agregó. En el lugar, a partir del 
mediodía habrá juegos, sorteos y 

la actuación de bandas musicales. 
La cantina será a beneficio del club. 
“Esperamos pasar un día de gran 
fiesta, como cada año”, finalizó reite-

rando la invitación a toda la región 
y agradeciendo a cada uno que cola-
bora edición tras edición para el de-
sarrollo de esta tradicional jornada.  

Recorrerán la ciudad antes de trasladarse hacia Rueda.

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

La directora de Deporte y Juven-
tud del Municipio, Verónica Marín, 
se mostró entusiasmada por cómo 
avanzan los encuentros entre los 
delegados de las escuelas que este 
año participarán de las Jornadas de 
la Juventud, que como es tradición 
tendrán su desarrollo durante el re-
ceso escolar por las vacaciones de 
invierno. 

“Se realizó el sorteo y ya están los 
cuatro grupos formados entre las 
13 escuelas participantes y los colo-
res definidos. Este año participarán 
800 estudiantes de Villa Constitu-
ción, Empalme y Theobald.  Los veo 
muy bien, están trabajando unidos 
los cuatro colores”, explicó la fun-

GRUPOS
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Interés General 

Los ediles Alejandrina Borgatta y Nicolás Rubi-
cini presentaron formalmente la iniciativa consi-
derando la importancia de conservar este edi-
ficio por su valor arquitectónico y cultural en el 
acompañamiento del desarrollo y crecimiento 
de nuestra ciudad desde su fundación.

Proponen declarar Patrimonio 
Histórico el edificio de la Aduana 

Bloque Unión por la Patria.

Los concejales Alejandrina Borga-
tta y Nicolás Rubicini del bloque 
Unión por la Patria proponen a tra-
vés de un proyecto presentado en el 
legislativo local, que se declare Pa-
trimonio Histórico el edificio don-
de desde 1957 funciona la Aduana, 
ubicado en Ingeniero Acevedo 101 
(en su esquina con General López). 

Tras hacer un repaso desde su 
construcción, resaltaron que este 

inmueble ha ido incrementando su 
valor como patrimonio de nuestra 
ciudad, siendo uno de los puntos 
históricos que acompañó el creci-
miento de Villa Constitución desde 
sus inicios.

Vale destacar que la Ordenanza 
2303 indica que “serán considera-
dos ‘Monumento Histórico Muni-
cipal, los inmuebles de existencia 
material, construidos o edificados, 

Borgatta explicó los motivos por los que se presentó este proyecto.

como “Patrimonio Histórico de 
la ciudad de Villa Constitución” 
al mencionado edificio por su va-
lor arquitectónico y cultural en el 
acompañamiento del desarrollo 
y crecimiento de nuestra ciudad 
desde su fundación; quedando así 

sometido a la custodia y conserva-
ción del Municipio, y expresamen-
te prohibido modificar o alterar 
la fisonomía del edificio histórico 
mencionado sin la correspondiente 
aprobación del Honorable Concejo 
Municipal. 

En la sesión de este miércoles, 
quedó aprobado el Presupuesto 
General de la Administración Mu-
nicipal 2024. La votación entre los 
concejales fue dividida, y finalizó 
con la imposición del dictamen 
presentado por la concejal Leticia 
Pieretti que recibió el acompaña-
miento de los ediles Alejandrina 
Borgatta, Nicolás Rubicini y An-

drés Avilé. En diálogo con nuestro 
medio, el presidente del Concejo 
recordó que luego de aprobar la 
tributaria el Ejecutivo debió refor-
mular el proyecto de Presupuesto 
y enviarlo nuevamente para su 
posterior tratamiento. Después 
de mantener diversas audiencias 
y reuniones, finalmente fue apro-
bado esta semana.

Se aprobó el Presupuesto 2024

donde tuvieron origen o transcu-
rrieron hechos de carácter históri-
co, institucional o ético-espiritual, 
que por sus consecuencias tras-
cendentes resultan valiosos para la 
identidad cultural de la ciudad, o 
bien que por sus características ar-
quitectónicas singulares o de con-
junto, constituyan referencias váli-
das para la historia del arte o de la 
arquitectura en Villa Constitución”.

Para reseña histórica de la im-
portancia y el valor histórico y ar-
quitectónico del inmueble donde 
funciona la Aduana, se han tomado 
como fuentes para citar en el expe-
diente presentado al historiador de 
la ciudad Santiago Lischetti en su 
libro histórico referido a la ciudad, 
y fuentes de índole nacionales lega-
les.

“Consideramos muy importante 
poder conservar este edificio que 
ha cumplido un rol fundamental 
en la actividad productiva y por-
tuaria de Villa Constitución. Fren-
te a eso estuvimos charlando con 
algunos empleados de la aduana, 
buscamos documentación históri-
ca para poder mejorar el proyecto. 
Obviamente solicitamos al resto de 
fuerzas políticas que lo acompañen 
porque será primordial conservar 
este edificio, que ha cumplido y 
cumple un rol fundamental para 
nuestra ciudad”, expresó Borgatta. 

El proyecto pretende declarar 
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Interés General 

ciones de árboles en los accesos e 
ingresos principales de la ciudad 
de Villa Constitución como par-
te del Plan de Gestión Integral 
de Arbolado Público. Además de 
requerir que informe sobre los 
avances realizados en la gestión 

del Vivero Municipal de Produc-
ción de Plantas Nativas, desta-
cando la importancia y la priori-
dad de promover la reforestación 
y la creación de áreas verdes en la 
ciudad mediante el uso de espe-
cies nativas.

CONCEJO MUNICIPAL

Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe.

Ante la proliferación de aves en la zona céntrica, cuya presencia ha compro-
metido la salubridad en los espacios públicos, la intención es promover la 
plantación y mantenimiento de árboles en áreas estratégicas de la ciudad.

Gestión integral del 
arbolado público 

El bloque Unidos para Cambiar 
Santa Fe presentó en el Concejo 
un proyecto para nuevas planta-
ciones de árboles en el marco de 
la gestión integral del arbolado 
público, basándose en una inicia-
tiva del edil Francisco Bracalenti 
ya que la ciudad ha enfrentado en 
los últimos meses una creciente 
proliferación de aves (estorninos 
y golondrinas), cuya conducta ha 
causado daños significativos al en-
torno urbano ya que la acumula-
ción masiva de excrementos en las 
calles, veredas y vehículos estacio-
nados comprometen la higiene y 
la sanidad de los espacios públicos 
comunes.

“Esta situación representa una 
dificultad significativa para los 
transeúntes, residentes y comer-
ciantes de la ciudad, muy espe-
cialmente, en algunos tramos del 
espacio público céntrico de calle 
San Martín”, explicó el concejal 
explicando que más allá de la lim-
pieza que pueda generarse en el 
sector, la idea es tratar de buscar 
una solución más abarcativa y que 
“no sea en detrimento al ambien-
te natural, sino contribuyendo al 
mismo”. 

A su vez explicó que dichas 
aves, motivadas por cambios cli-
máticos y el paso estacional, han 
encontrado en la ciudad un refu-
gio inadecuado debido a la falta 
de arbolado en los accesos de la 
ciudad, lo que ha propiciado la 
formación de nidos en áreas ur-
banas.

“Por diversas razones la ciudad 
ha ido perdiendo arbolado en las 
zonas más estratégicas y eso im-
plica que se terminen alojando en 
el centro. Entonces lo que propo-
nemos para que no sea en detri-
mento de esta especie de pájaros 
es que se planten especies de ár-
boles en los ingresos a la ciudad, 
lo que se llama zona periurbana 
para que en las épocas estaciona-
les las aves que migran para este 
lado tengan un lugar por fuera 
del casco céntrico de la ciudad en 
donde se puedan alojar hasta que 
sigan su migración hacia el norte”, 
relató. 

Ante esto, es que en el proyec-
to se solicita información sobre 
la existencia y estado del Plan 
de Gestión Integral de Arbolado 
Público al Departamento Ejecu-
tivo Municipal, incluyendo, si las 
hubiere, las gestiones realizadas 
con el gobierno provincial y na-
cional para su implementación. 
Como así también encomienda 
al Municipio que a través del área 
competente, incorpore las planta-

ORDENAMIENTO TERRITORIAL

En la zona céntrica.

Cumpliendo con una demanda de los vecinos y 
los comerciantes, el Municipio realiza desde la 
semana pasada trabajos de poda de árboles y 
limpieza de veredas.

Poda y limpieza

El proceso de poda y escamonda 
inició el viernes pasado respon-
diendo a una solicitud del Centro 
Comercial y de los comerciantes 
de calle San Martín por la “inva-
sión de aves” que según aclararon 
desde la Secretaría de Ordena-
miento Territorial es de manera 
temporal. 

A esto se suma, fuera del hora-
rio comercial, una limpieza total 
de las veredas, otro pedido que ha-
bían realizado a la Municipalidad. 

“Nos estuvimos asesorando 
con el área de Ambiente y en otras 
localidades que también tienen 
esta problemática y nos plantean 
que no existe una receta defini-
tiva, sí se puede acompañar con 
este tipo de procesos paliativos 

Francisco Bracalenti.

La intención es trabajar fuera del horario comercial.

para disminuir la copa de los árboles, 
hacer limpieza periódica de veredas, 
que es algo que estamos haciendo en 
conjunto con el área de Ambiente”, 
explicó el secretario de Ordenamien-
to Territorial, Mauricio Jaime. 

Por otra parte, agradeció al equi-
po de Parques y Paseos que está ha-
ciendo el trabajo, “obviamente es una 
complejidad trabajar en el centro 
porque hay muchos autos y a veces 
molestamos al comerciante por lo 
que la idea es hacerlo fuera de los 
horarios, pero eso depende siempre 
del proceso”, aclaró el funcionario 
municipal. Vale destacar que el pro-
ceso será por cuadra hasta finalizar la 
zona céntrica y repitiendo la limpieza 
para mantener en las mejores condi-
ciones las veredas. 
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CONCEJO MUNICIPAL

Pieretti confía que este año tendrá el acompañamiento del resto de ediles.

Avilé escuchó las diversas problemáticas planteadas por la Vecinal.

El concejal Andrés Avilé solicitó una reunión con 
autoridades municipales a fin de buscar una so-
lución al problema planteado por la Comisión 
Vecinal por desechos orgánicos, arena y plástico, 
todo esto arrojado en calles y veredas.

La concejal Leticia Pieretti volvió a presentar esta 
iniciativa que perdió estado parlamentario y por 
la cual gestiona desde que ingresó al legislativo 
local. “Mi postura siempre fue muy clara con esta 
dinámica, como ciudad tenemos que determinar 
que no queremos que nadie nos cobre por esta-
cionar en la vía pública”, expresó.

Audiencia por residuos en 
la vía pública en Centro III

Reflotan proyecto para prohibir 
la actividad de los “trapitos” 

Bloque Inspirar.

Bloque Juntos por el Cambio.

Andrés Avilé -concejal del bloque 
Inspirar-, se hizo eco de los recla-
mos presentados por la Comisión 
Vecinal de barrio Centro III y ante 
esto solicitó una audiencia con au-
toridades del Municipio a fin de 
buscar una solución. 

Puntualmente se refirió a la de-
nuncia pública que han realizado 
por residuos orgánicos y sólidos 
(arena y plástico) descartados en la 

vía pública. 
“La vecinal exhibe diariamen-

te veredas colmadas de residuos 
como grasa de animal, huesos, bol-
sas de carnes de aves producto de 
la desidia de los comerciantes rela-
cionados con el rubro alimenticio, 
que han instalado una suerte de re-
colección de residuos paralelo para 
eludir la recolección diferenciada. 
En su accionar, y por pocos pesos, 

La concejal del bloque Juntos por el 
Cambio, Leticia Pieretti, reflotó un 
proyecto que ya había presentado 
en el año 2018 y que perdió estado 
parlamentario ya que en su mo-
mento no consiguió el tratamiento 
por parte del resto de los concejales. 
Pese a mantener diversas audien-
cias y reuniones con varios secto-
res, la iniciativa no prosperó en el 
seno del legislativo local y ahora, 
con una nueva conformación, es-
pera lograr el apoyo necesario. 

Se trata de la prohibición de los 
conocidos comúnmente como “tra-
pitos”, aunque en realidad abarca 
un especto mayor de actividades: 
cuida coches, estacionadores, lim-
pia vidrios, lavacoches y afines. 

“Desde que soy concejal presen-
té un proyecto porque mi postura 
es que en Villa Constitución no 
tiene que existir esta dinámica de 
cuidacoches o lava vidrios. Muchos 
vecinos se han hecho eco de este 
reclamo porque han vivido situa-

Por otra parte, y en relación al pro-
yecto para prohibir la actividad de 
cuidacoches, la concejal Pieretti pre-
sentó un proyecto para modificar el 
Código Municipal de Faltas local 
agregando al apartado de sanciones 
el de “trabajo de utilidad pública”, es 
decir la prestación de tareas o servi-

cios personales no remunerados de 
orientación, limpieza, conservación, 
restauración, ornamentación o afi-
nes, a favor de instituciones públicas 
municipales, educativas o asisten-
ciales; lo que constituye una sanción 
alternativa a aplicar por el Juez de 
Faltas al momento de fijar penas.

Trabajo de utilidad pública

entregan a los carreros sus residuos 
que, por supuesto no llegan al ba-
sural y dejan un reguero de basura”, 
resaltó en el proyecto presentado. 

En relación al material de 
construcción, más precisamen-
te arena, el problema se genera 
principalmente sobre avenida 14 
de Febrero con algunas de sus in-
tersecciones que se encuentran 
permanentemente con presencia 
de arena y polvo depositado en la 
calzada, algo notablemente peli-
groso para el tránsito y el correcto 
drenaje de las calles. 

Por otro lado se refirió también 
a los residuos plásticos (botellas 
de bebidas y vasos especialmen-
te), que pueden observarse sobre 
avenida San Martín en donde han 
retirado los cestos, obturando las 
bocas de tormenta. 

“Es un problema que la vecinal 
viene acarreando hace mucho y 
queremos tratar de darle una so-
lución, sobre todo convocar a una 
audiencia con las partes involucra-
das para darle una sugerencia de 
cómo podemos tratar esta proble-
mática y brindar una solución defi-
nitiva a los vecinos”, finalizó Avilé. 

que ningún vecino se tenga que 
volver a ver expuesto a que alguien 
le quiera cobrar por estacionar en 
la vía pública. El espacio público 
hay que respetarlo y cuidarlo. To-
dos somos ciudadanos y tenemos 
derechos. 

Vale destacar que a la par, y a fin 
de lograr una capacitación en los 
distintos ámbitos laborales y una 
posible inclusión al sistema formal 

de trabajo; el proyecto incorpora 
además la necesidad de involucrar 
a otras áreas municipales que cuen-
tan con las herramientas para abor-
dar la situación de estas personas.

“Villa Constitución tiene que 
tener una postura clara sobre esto. 
Nadie puede venir a decirte que 
si estacionás acá hay que pagar o 
pueden hacerle algo a tu vehículo”, 
finalizó. 

Interés General 

ciones preocupantes. Plasmé esto 
en un proyecto, pero lamentable-
mente nunca se ha tratado”, recordó 
aclarando que luego de la presenta-
ción de una iniciativa determinada, 
para su tratamiento necesita de las 
firmas y el acompañamiento del 
Cuerpo de concejales. “Mi postu-
ra siempre fue muy clara con esta 
dinámica, y como ciudad tenemos 
que determinar que no queremos 
esto”, sostuvo. 

En ese sentido el proyecto de 
Ordenanza tiene como finalidad 
prohibir el servicio de estaciona-
miento, cuidado de vehículos y 
servicios de limpieza de vehículos 
en la vía pública, sin autorización 
legal del Municipio, mediante la 
aplicación de multas o trabajos no 
remunerados de solidaridad con la 
comunidad.

“En todo este trabajo que he he-
cho mi intención siempre fue ir an-
tes de los problemas, no esperar a 
que esto se siga expandiendo. Ten-
go esta postura planteada desde el 
2018 y hoy vuelvo a insistir como a 
lo largo de todos estos años. Hemos 
tenido audiencias, en el seno del 
Consejo de Seguridad en donde soy 
muy activa también lo hemos plan-
teado. Lo vuelvo a presentar y ojalá 
este año pueda tener el acompaña-
miento del resto de los concejales 
para que Villa Constitución ten-
ga una postura clara”, prosiguió al 
tiempo que reiteró: “No queremos 
este tipo de dinámicas. No quiero 
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Interés General 

Al ser consultado sobre estos recla-
mos planteados por los vecinos, el 
secretario de Obras Públicas Miguel 
Santolín expresó: “Villa Don Carlos 
será uno de los barrios más grandes 
de la ciudad, se está incorporando 
paulatinamente a lo que es nuestra 
organización para la prestación de 
los servicios que la Municipalidad co-
bra a través de las tasas”. “Estamos 
arrancando con esas cuestiones en 
el barrio”, prosiguió y explicó que se 
hace recolección de residuos sólidos 
a través de contenedores comuni-
tarios. “Conforme vaya creciendo la 

cantidad de residentes en el barrio se 
irá aumentando”, aclaró. Por otra par-
te, anticipó que la intención es iniciar 
la recolección de áridos y verdes con 
el chatín, “necesitamos pactar con los 
vecinos para que se comprenda cuál 
es el servicio que se brinda, qué se re-
coge y cuál es el volumen por frentis-
ta”. En relación al mantenimiento de 
espacios verdes, explicó que se está 
incorporando dentro del cronograma 
de trabajo que se realiza en el resto de 
la ciudad. “En particular este servicio 
lo presta la Secretaría de Ordena-
miento Territorial”, aclaró.

Secretario de Obras Públicas

“Queremos estar integrados al 100% a Villa”, expresaron los vecinos.  

Hernán Rojas, presidente vecinal.

unos cuantos los vecinos que estamos 
habitando y desde enero del 2023 
estamos aportando los impuestos 
que corresponden para los servicios”, 
recordó y aclaró que al ser un barrio 
con varias viviendas en construcción, 
todas ellas están siendo controladas 
por el Municipio para cumplir con las 
reglas vigentes. 

“Todo esto lo digo porque es im-
portante entender el contexto. En un 
año y cuatro meses, las prestaciones 
del Municipio fueron prácticamente 
nulas”, aclaró. 

Entre los reclamos mencionó la 
frecuencia del paso del chatín, el man-
tenimiento de los espacios públicos, 
barrido de calles, entre otros; repasan-

do algunos de los aportes que desde 
el fideicomiso habían realizado para 
colaborar en la prestación de algunos 
de los servicios como por ejemplo el 
paso del regador. 

“Hoy somos un barrio integrado, 
somos parte de Villa Constitución y 
así nos tienen que tomar”, prosiguió 
y enumeró otras cuestiones como la 
señalización de calles, cartelería en 
la ruta, reductores de velocidad, ins-
talación de cámaras de seguridad, de 
garitas, entre otros. 

“Con todas las construcciones que 
estamos teniendo sentimos que es-
tamos colaborando con la economía 
de la ciudad. El barrio crece, es gene-
rador de trabajo, pagamos nuestros 

impuestos. Estamos teniendo todas 
las construcciones en el marco de la 
legalidad. Ante esto es que sentimos 
que estamos siendo un poco abando-
nados”, recalcó.

Por último se refirió a las reunio-
nes que están manteniendo para po-
der conformarse y contar con una Co-
misión Vecinal. Ante esto, explicó que 
han presentado lo que se solicitó, pero 
pese a eso “nunca podemos avanzar”. 

“Nos dicen que hay muchas veci-
nales que están obsoletas porque no se 
presentan listas con gente que quiera 
integrarla. Nosotros acá estamos de-
mostrando que queremos armarla, 
entonces estamos esperando que eso 
se resuelva”, finalizó. 

ACTUALIDAD EN LOS BARRIOS

Luego de varios pedidos. 

“Es un barrio que está creciendo, que paga sus 
impuestos y nos sentimos abandonados”, expre-
saron y pidieron que el Municipio esté presente y 
cumpla con la prestación de los servicios como 
en el resto de la ciudad. También poder avanzar 
en la conformación de una comisión vecinal. 

Vecinos de Villa Don Carlos reclaman 
mayor presencia de las autoridades 

Vecinos de Villa Don Carlos reitera-
ron su malestar por las condiciones 
actuales del lugar considerando que 
se encuentra en un estado de “total 
abandono por parte del Municipio”.

A nuestra redacción hicieron lle-
gar no sólo imágenes sino también 
un relato sobre la situación que están 
atravesando: “Estamos sufriendo de 
dos a cuatro robos en obras y casas 
por día. Necesitamos que por favor se 
hagan presentes ya que los impuestos 

Vecinos cortaron la ruta 21 pidiendo que mejoren las calles que se vieron 
muy afectadas por las intensas lluvias. 

Reclamo en barrio Unión
Tras semanas sin respuesta.

Vecinos de barrio Unión cortaron 
la ruta 21 a la altura de barrio San 
Lorenzo reclamando por las con-
diciones de las calles que han su-
frido importantes daños tras las 
recientes lluvias. Señalaron que 
cuando llueve los remises no pue-
den circular, lo que representa un 
problema grave en casos de emer-
gencia. 

“Venimos desde hace un mes 
pidiendo por la mejora de las ca-
lles porque lamentablemente ni 
los chicos pueden subir para ir a 

la escuela del barrial que se hace 
cada vez que cae una gota de agua”, 
expresó el presidente de la Comi-
sión Vecinal Hernán Rojas acla-
rando que también es un pedido 
de barrio Bajo Cilsa, “porque calle 
Seguí es un desastre también des-
de el Náutico a Zona Franca. Los 
remises no bajan. Nos dicen que 
supuestamente las calles están en 
condiciones pero me gustaría que 
vengan al momento que llueve un 
poco para que vean, no se puede 
circular”, se quejó. 

Al ser consultado sobre si reali-
zaron trabajos en el lugar, explicó 
que “tiran escoria, pero arriba del 
barro, al no compactarla con un 
poco de lluvia se lava”. 

“Esto ya llegó a un límite, nos 
cansamos, necesitamos que los 
funcionarios se hagan cargo de las 
cosas que están pasando en el ba-
rrio”, agregó. 

Por último, informó que mien-
tras se desarrollaba el reclamo se 
hizo presente el director de Veci-
nales Oscar Bardey. “Le pedimos 

que nos deje notificado por escrito 
que van a mejorar todas las calles 
de manera urgente. Queremos que 

sea algo que tenga continuidad, no 
que hagan algo y desaparezcan por 
dos o tres meses otra vez”, finalizó. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

los pagamos como todo barrio de Vi-
lla Constitución”, relataron y pidieron 
que las autoridades tomen cartas en 
el asunto y “empiecen a multar se-
veramente a quienes no mantienen 
los pastos cortos ya que es lugar para 
esconderse cuando entra algún patru-
llero”. 

A su vez, reclaman por las condi-
ciones de la plaza y las calles que se 
encuentran “tapadas de arbustos, al-
gunos ya árboles de tan grandes”. “So-
mos un barrio más, necesitamos que 
se hagan presentes”, sostuvieron.

Ante esta situación, Diario La Ciu-
dad contactó a Matías Martínez quien 
sumó más datos sobre esto: “El barrio 
ya es un barrio más de Villa, ya somos 
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Farías pidió más acompañamiento del Municipio.

DIRECCIÓN DE VECINALES

Comicios en el barrio.

Las elecciones se desarrollaron el sábado pasado completando el crono-
grama de abril dispuesto por el área municipal. Sólo se presentó una lista.

“Tano” Farías continúa como 
presidente en Santa Teresita

El sábado pasado se desarrolla-
ron las elecciones para renovar 
Comisión Vecinal en barrio San-
ta Teresita. En la oportunidad 
sólo se presentó una lista enca-
bezada por el actual presidente 
José Luis “Tano” Farías quien 
forma parte de la comisión del 
barrio hace aproximadamente 8 
años. 

En relación a la nueva confor-
mación informó que hubo cam-
bios con respecto a la lista ante-
rior y respetando la ordenanza 
vigente se creó un grupo de tra-
bajo con paridad de género (son 
7 hombres y 7 mujeres). 

En la oportunidad, la Lista N° 
1 obtuvo 95 votos, por lo cual 
Farías agradeció a los vecinos 
que se acercaron a los comicios 
para respaldar la gestión actual. 

“En estos años trabajamos, 
pero en este último tiempo el 
barrio está medio abandonado 
por parte de las autoridades. 
Esperemos que en estos meses 
tengan un poco más de empatía 
y se lleguen a recorrer el barrio 
porque la verdad hace 3 años 
que estamos olvidados”, expresó 
el presidente reelecto y agregó: 
“Mientras esperamos la urbani-
zación, estamos tapados en ba-
rro”. 

Además del estado de las ca-
lles por el tránsito pesado, otro 
de los problemas que plantean 
los vecinos es la seguridad, “ne-
cesitamos que la policía ande un 
poco más por la noche, que no 
quede liberado”, comentó Farías. 

Otro pedido importante es 
el cumplimento del proyecto 

mediante el cual se planteó la 
urbanización del barrio. “Lo fir-
mamos y necesitamos que todo 
lo que se dijo que se iba a hacer 
finalmente se haga. Cordón cu-
neta, centro de salud, cloacas. 
Siento que en estos últimos años 
nos han dejado abandonados a 
nosotros y a los barrios de alre-
dedor también”, sostuvo. 

Por último, pidió a los veci-
nos que “nos sigan acompañan-
do y les agradezco por la pacien-
cia que tienen. Trato de hacer 
lo que más puedo. Espero que 
este año desde el Municipio nos 
respondan y podamos trabajar 
en conjunto”. Pese al malestar 
agradeció al director de Veci-
nales Oscar Bardey, “él siempre 
me está acompañando, por él me 
saco el sombrero”, finalizó. 

Interés General 

El Municipio comenzó con la construcción de las veredas perimetrales. Se 
espera iniciar a la brevedad con el playón polideportivo.

Intervención en la plaza de San José
Espacios públicos.

A través de la Secretaría de Ordena-
miento Territorial, el Municipio de 
Villa Constitución comenzó con la 
intervención de un nuevo espacio 
público de nuestra ciudad. Siendo 
esta una de las premisas de la ac-

tual gestión, paulatinamente se da 
respuesta a los pedidos de los veci-
nos. En este caso el titular del área, 
Mauricio Jaime, explicó que se trata 
de barrio San José, que cuenta con 
una extensa plaza de uso masivo. 

No sólo por parte de los vecinos 
del lugar, sino de barrios aledaños. 
Primeramente aclaró que las de-
moras en el lugar se debieron a las 
condiciones del clima y a un tra-
bajo de movimiento de suelo que 

era necesario para dar inicio a las 
diversas obras. Tras cumplimentar 
esta etapa se comenzó con la vereda 
perimetral. “Es una plaza histórica y 
con una gran extensión, los vecinos 
estaban preocupados por la demo-
ra pero hay que ser sinceros y decir 
que esa plaza se encontraba total-
mente obsoleta y este intendente la 
está poniendo en valor, es un lugar 

que van a poder disfrutar muchos 
vecinos y vecinas no sólo de San 
José sino de los barrios aledaños”, 
expresó Jaime.

A su vez anticipó que una vez 
finalizada esta etapa se pondrá en 
marcha el proyecto que fue logra-
do con la gestión nacional anterior 
y tiene que ver con la construcción 
del playón polideportivo. 
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EL VIERNES PASADO

Con una excelente respuesta.

Tuvo lugar en la Plaza de la Constitución.

Javier Migled estuvo al frente de la jornada.

Durante la actividad se brindó asesoramiento, se 
facilitaron y respondieron consultas en torno a 
la aplicación de este programa impulsado por el 
Gobierno de Santa Fe.

Operativo territorial provincial
por el Boleto Educativo 2024 

Este viernes por la mañana se lle-
vó adelante un operativo territorial 
para brindar asesoramiento y res-
ponder consultas en el marco del 
programa Boleto Educativo 2024 
que lleva adelante el Gobierno pro-
vincial, destinado a actores del sis-
tema educativo de la provincia de 
Santa Fe. 

La actividad, pensada para aten-
der consultas, asesorar y facilitar 
gestiones a los vecinos, fue coor-
dinada a nivel local por la concejal 
Carla Bertero (bloque Unidos para 
Cambiar Santa Fe) y contó con el 
acompañamiento del senador de-
partamental Germán Giacomino.

“La convocatoria sobrepasó 
nuestras expectativas, sabíamos que 
era una gestión que se necesitaba 

en la ciudad para ayudar a los veci-
nos con el trámite tanto del boleto 
gratuito como los descuentos que 
pueden aplicarse”, comentó Bertero 
quien agradeció al personal provin-
cial que se acercó a nuestra ciudad 
para brindar este servicio a la comu-
nidad. 

“Que el Estado baje y este presen-
te en el territorio, en las localidades 
es muy importante y es premisa de 
nuestro gobernador Maximiliano 
Pullaro”, prosiguió valorando “un 
Estado provincial presente que nos 
enorgullece”. 

Por otra parte, Bertero comentó 
que las consultas más comunes du-
rante el desarrollo del operativo es-
tuvieron relacionadas a los descuen-
tos a los que se puede acceder para 

Estuvo destinada a más de cien estudiantes y 
docentes de la Escuela Técnica N° 669.

La concejal de Unidos para Cambiar Santa Fe informó que junto al senador Germán Giacomino se encuen-
tran recorriendo las escuelas del nivel primario para una posterior reunión con autoridades provinciales.

Capacitación en primeros auxilios

Relevamiento en instituciones educativas

ArcelorMittal Acindar.

Carla Bertero.

La compañía ArcelorMittal Acin-
dar continúa adelante con su com-
promiso de responsabilidad social 
corporativa realizando diversas 
acciones en la comunidad. En esta 
ocasión, llevó a cabo cursos de pri-
meros auxilios en la Escuela Técnica 
N° 669 “Gral. José de San Martín”.

Durante la jornada, se abordaron 
temas como paro cardiorrespirato-
rio, soporte vital básico, cadena de 
supervivencia, DEA (desfibrilador), 
maniobra de Heimlich, convulsio-
nes, posición segura; entre otros. 

Esta iniciativa no sólo busca en-
señar estas importantes habilidades, 
sino también destacar su relevancia 
en situaciones de emergencia. 

Javier Migled, fue el médico a 
cargo de la capacitación la cual re-
sumió como “sumamente positiva” 
mostrándose orgulloso y contento 
por la respuesta obtenida por parte 
de los más de cien estudiantes y do-
centes que participaron. Vale desta-
car que la actividad también contó 
con la participación del Dr. Román 
Capriotti, coordinador Médico de 

En las últimas semanas el senador 
Germán Giacomino junto a la conce-
jal de Unidos para Cambiar Santa Fe 
Carla Bertero, se encuentra recorrien-
do instituciones educativas con el fin 
de realizar un relevamiento sobre las 
condiciones actuales de cada escuela 

para posteriormente presentar esto 
ante autoridades provinciales en un 
encuentro que se desarrollará en una 
localidad del departamento Consti-
tución para involucrar no sólo a Villa 
Constitución sino a los pueblos. 

En la actualidad están abocados 

a visitar escuelas del nivel primario. 
“Es algo que el senador realiza siem-
pre, pero ahora se lleva a cabo en el 
marco del cambio de gestión a nivel 
provincial que permitirá mejorar las 
condiciones edilicias”, explicó Berte-
ro. Entre las diversas instituciones y 

problemáticas mencionó por ejem-
plo agua en León Gauna, socavación 
de parte del patio en Combate de la 
Vuelta de Obligado, construcción 
inconclusa de un aula en Prefectura 
Naval, robo de cableado en Mariano 
Moreno, cuestiones edilicias en gene-

ral en 25 de Mayo. 
“Este relevamiento lo realiza-

mos porque seguramente luego 
del mismo vendrán representantes 
de la Provincia en lo que hace a in-
fraestructura escolar. La intención 
es realizar una reunión en el centro 
del departamento Constitución para 
que todos los docentes y directivos 
puedan llegarse y dialogar con los 
referentes del Ministerio de Educa-
ción. Este relevamiento se terminará 
entonces con esta reunión para poder 
plantear todas estas cuestiones”, fina-
lizó Bertero. 

el pago del boleto, “mucha gente no 
sabía sobre esto y pensaba que so-
lamente existía el beneficio gratuito 
para los estudiantes”, recalcó. 

Además, aclaró que el BE tam-
bién se aplica a quienes estudian 
en la UTN San Nicolás. “Es algo 

que siempre nos han preguntado, si 
siendo de la provincia de Santa Fe y 
viajando a Buenos Aires a estudiar 
estaba o no contemplado. En esta 
jornada se pudieron disipar algu-
nas dudas también en cuanto a eso 
y muchos estudiantes se acercaron a 

realizar el trámite”, prosiguió. 
Por último, la concejal anticipó 

que debido a la alta demanda del 
viernes por la mañana es posible que 
el mes próximo se vuelva a desarro-
llar este operativo territorial provin-
cial en nuestra ciudad. 

las plantas de la región.
“Dentro del cronograma de ac-

tividad de Salud Ocupacional de 
Acindar, habitualmente en la em-
presa tratamos de incorporar el 
valor tan importante de lo que es la 
salud y la seguridad. También nues-
tra responsabilidad empresarial es 
llevarlo a las escuelas y a la socie-
dad”, finalizó. 

A su turno, el director de la escue-
la Néstor Ascierto expresó: “Hemos 
tenido dentro de la escuela estas si-
tuaciones, eso habla de la importan-
cia de saber sobre el procedimiento 
y actuar de la mejor manera. Esto 
era algo que teníamos pendiente” y 
agradeció a ArcelorMittal Acindar 
por la jornada. 
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MUNICIPIO

Se trató de una actividad interinstitucional que 
reunió a diversas áreas de la Municipalidad y la 
comunidad educativa de la escuela “Combate de 
San Lorenzo”.

Acciones ambientales en el 
marco del Día de la Tierra

Se conmemoró el 22 de abril.

El Municipio de Villa Consti-
tución a través de las áreas de 
Ambiente, Educación, Género, 
Vecinales y Economía Social lle-
varon acciones ambientales en el 
marco del Día de la Tierra, con-
memorado el pasado lunes 22 de 
abril. 

La jornada se compartió con 
alumnos de la Escuela N° 1217 
“Combate de San Lorenzo” en el 

Punto Violeta. Durante el día se 
llevaron a cabo talleres, planta-
ciones y forestación. 

Julieta Soria, directora de 
Ambiente comentó que durante 
el taller de Educación Ambiental 
destinado a alumnos de 7º grado 
“estuvimos hablando sobre las 
políticas públicas ambientales 
que lleva a cabo este Municipio, 
sobre todo el trabajo que se vie-

Los estudiantes realizaron una plantación en el Punto Violeta.

Interés General 

cativa que se encuentra compro-
metida con todo lo relacionado a 
proyectos de huerta con eje cen-
tral en el último año de la escuela 
primaria por lo que orientaron la 
charla a lo que es huerta y com-
postaje. En ese marco realizaron 
la entrega de composteras, plan-
tines y semillas. “Los chicos es-
pectaculares, todos participaron 
mucho y se mostraron muy fa-
miliarizados con la temática del 
ambiente”, valoró la funcionaria 
municipal. 

Por otra parte, Soria recordó 
que desde la dirección una de las 
tareas fundamentales es trabajar 
sobre la educación ambiental, “si 
bien apelamos a toda la comu-
nidad, estamos comprometidos 
con los más chicos y estamos a 
disposición de lo que las escuelas 
necesiten”. 

A su turno, la directora de 
Educación Clara Repetto agra-
deció al equipo directivo y do-
cente de la escuela por sumarse 
a la iniciativa. 

Los estudiantes realizaron una 
plantación en el Punto Violeta.

Desde el área de Género anticiparon que el mes 
próximo darán comienzo a diversas propuestas.

Inician los talleres en el Punto Violeta
En barrio Santa Mónica.

Pilar Sánchez informó que en 
mayo darán inicio los talleres en 
el Punto Violeta (barrio Santa 

Mónica), un espacio abierto a la 
comunidad y participativo. “Es un 
lugar para que los vecinos se apro-

pien y usen las instalaciones para 
poder disfrutar de las actividades, 
socializar, relacionarse en un en-
torno saludable que es en lo que 
más hacemos énfasis. Desde el año 
pasado veníamos con una serie de 
talleres y este año le dimos una 
impronta de espacio compartido 

para que la comunidad se sienta 
alojada aquí”, comenzó la charla 
con nuestro medio. 

Entre las principales propuestas 
mencionó clases de yoga, crochet, 
gimnasia para adultos mayores, 
ritmos y zumba. A esto se suma-
rán talleres de ESI y la proyección 

de películas “para que la comuni-
dad vaya generando conciencia 
colectiva que es nuestro trabajo y 
lo que hacemos a lo largo de todo 
el año”. 

En cuanto a la forma de inscri-
birse anticipó que en las redes so-
ciales oficiales de la Dirección de 
Género y del Municipio se brin-
dará oportunamente toda la infor-
mación necesaria, y allí encontra-
rán los formularios online. 

ne haciendo durante los últimos 
años. Charlamos también so-
bre lo que realizamos en temas 

como reciclado y separación de 
residuos”. A su vez, valoró que 
se trata de una institución edu-
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INSTITUCIONES SOLIDARIDAD

Será el domingo 28 con un gran almuerzo en sus 
instalaciones de Jujuy 54. Habrá show en vivo y 
sorteo de viajes entre los presentes. Desde la Co-
misión agradecieron a todos los que colaboran 
para que el centro siga funcionando.

El Centro de Jubilados Nacionales 
celebrará su 50º aniversario  

Fue fundado el 22 de abril de 1974.

El próximo domingo 28 de abril, el 
Centro de Jubilados y Pensionado 
Nacionales”22 de Abril” de calle 
Jujuy 54 festejará su 50° aniversa-
rio con un almuerzo en sus insta-
laciones. 

Las entradas están a la venta 
en la institución y tienen un cos-
to de 11 mil pesos para los socios 
(12 mil para no socios). El menú 
consta de entrada (empanadas), 
plato principal (pollo con ensa-
ladas), postre (helado), bebidas 
(vino, soda y gaseosas) y el tra-
dicional brindis con torta y sidra. 
Las puertas se abrirán al mediodía 
y tocará en vivo la banda Fénix. 
Además habrá sorteos de viajes 

entre los presentes. 
Daniel Cabrera, presidente de la 

institución recibió a nuestro grupo 
de medios y se mostró entusias-
mado por la buena respuesta que 
están teniendo en los días previos, 
pese al momento complicado en 
materia económica. 

“Antes teníamos arriba de 250 
personas, no alcanzaba el salón. 
Pero ahora vivimos otra situa-
ción, está todo tremendo así que 
estimamos que vendrán 100 ve-
cinos aproximadamente”, expli-
có. 

En ese contexto, agradeció a 
los socios que conservan su cuo-
ta al día. “De no ser por ellos no 

Daniel Cabrera, presidente de la institución.

Rotary. 

Colecta 
y evento 
Rotary Club Villa Constitución 
lanzó la campaña “Pies Calentitos”, 
una colecta de medias nuevas o en 
buen estado. Todos los interesados 
en colaborar pueden acercarse sus 
donaciones los días sábados 27 de 
abril y 4 de mayo de 10 a 11 horas a 
la Casa de la Amistad (Lisandro de 
la Torre 752). “La intención es dis-
tribuirlas en escuelas y comedores 
según las solicitudes que tenemos 
y las necesidades que nos plantean 
las personas que manejan los co-
medores como las docentes de las 
escuelas”, expresó Virginia Colom-
bo. Además recordó que Rotary a 
través de la Rueda Femenina or-
ganiza un té con entretenimientos 
que tendrá lugar en la tarde de hoy 
a partir de las 16.30 en sus insta-
laciones. El valor de las tarjetas 
es de 2500 pesos. El dinero que 
se recaude en esta ocasión estará 
destinado a una campaña que será 
determinada luego de conocer el 
monto final de la recaudación. “La 
repercusión que hemos tenido es 
muy buena, así que los esperamos 
para pasar una linda tarde”, cerró 
Colombo.

podríamos seguir con todo esto 
adelante, manteniendo el edificio 
y a los trabajadores. Después de la 
pandemia todo se volvió más com-
plicado, pero pese a la dificultad 
seguimos de pie y funcionando”, 
sostuvo. 

El agradecimiento fue también 
para los profesionales, profesores, 
empleados y “para todos los que de 
una manera u otra colaboran con 
la institución”. Vale destacar que el 
centro de jubilados fue fundado el 
22 de abril de 1974. 
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Entre el 2023 y el 2024 suman aproximadamente 
200 personas que ya han completado la capaci-
tación. “Cuando se mantiene una política de Es-
tado, aparecen estas satisfacciones”, expresó el 
intendente Berti.

Cierre del proyecto de Lengua 
de Señas “Comprendo y Accedo”

Entrega de diplomas.

El pasado lunes el área de Disca-
pacidad dependiente de la Secre-
taría de Desarrollo Humano del 
Municipio entregó certificados de 
finalización de los cursos en Len-
gua de Señas Argentina que se lle-
varon a cabo en el marco del pro-
yecto “Comprendo y Accedo”; y en 
complimiento con la Ordenanza N° 
4940. 

En la oportunidad fueron 15 los 
diplomas otorgados al personal de 
atención al público en general y a 
personas que tienen atención di-
recta en situación de riesgo, que a 
lo largo de este curso, han adquiri-
do no sólo habilidades lingüísticas, 
sino también una comprensión más 
profunda de la diversidad y la im-
portancia de la inclusión.

La Lic. Carina Bordiga, titular 
del área de Discapacidad, resaltó 
la importancia de dicho proyecto y 
manifestó su alegría por la acepta-
ción de la comunidad. “La lengua 
de señas es una herramienta pode-
rosa que trasciende barreras y nos 
conecta a todos de una manera úni-
ca y significativa”, sostuvo.

Por otro lado el intendente Jor-
ge Berti consideró que “cuando se 
mantiene una política de Estado 
sobre todo las que tienen que ver 
con incluir a la mayor cantidad de 
personas posibles, aparecen estas 
satisfacciones. Estamos hablando 
de casi 200 personas que hicieron el 
curso de Lengua de Señas a lo largo 
del 2023 y lo que va del 2024”. “Re-
conforta ver cómo ciudadanos vi-

SECRETARÍA DE DESARROLLO HUMANO

llenses hacen estos cursos para lue-
go poder brindarse al otro, porque 
se están capacitando en una nueva 
lengua para incluir a otras personas 
en su trabajo o en el quehacer dia-
rio”, finalizó.

Desde la Secretaría de Desarrollo 
Humano agradecieron al intenden-
te Jorge Berti por acompañar está 
iniciativa, a la directora de Acción 
Social Paola Rondan, al coordina-
dor Hugo Cháves, a la Lic. Carina 

Bordiga y a la Formadora Sra. Fa-
biana José. Felicitan también a cada 
uno de ellos por la perseverancia y 
el compromiso que los han llevado 
a alcanzar este importante logro y 
alcanzar los objetivos propuestos.

Fueron 15 personas las que recibieron su certificado en esta última entrega.

Interés General 

Diversas actividades se desarrollaron a lo largo de los últimos días. Este 
viernes habrá una jornada especial en la plaza central.

Semana de la Vacunación en las Américas
Del 20 al 27 de abril.

En el marco de la Semana de la Va-
cunación en las Américas, que se 
celebra del 20 al 27 de abril por ini-
ciativa de la Organización Paname-
ricana de la Salud (OPS), en todo el 
país se están llevando a cabo diver-
sas actividades en el territorio. 

Villa Constitución también se 
suma a esta propuesta, y desde el 
Hospital SAMCo “Juan Milich” a 
través de los centros de salud reali-
zan a lo largo de esta semana diver-
sas propuestas con la comunidad. 
“La vacunación es un bien colectivo, 

no es algo individual. Entonces la de-
cisión es colectiva. Si más personas 
estamos vacunadas, es mejor para 
la prevención. Así que desde nues-
tro humilde lugar, en una semana 
tan especial, nuestro mensaje es ese, 
que concurran a vacunarse”, expresó 

Olga Antonello, jefa del área de In-
munización quien además comentó 
que los CAPS estuvieron trabajando 
en conjunto con las escuelas; y este 
miércoles hubo una jornada especial 
de vacunación en barrio Libertad. 
En tanto el próximo viernes repe-
tirán la iniciativa en la Plaza de la 
Constitución en el horario de 9 a 12. 
En caso de lluvia se trasladará al sá-
bado 27 en el mismo lugar. 

Por último, Antonello resaltó 
que en los últimos días han tenido 
una gran demanda. “Las vacunas 
salvan vidas, así que los convoca-
mos a todos a participar tanto de 
las actividades territoriales que es-
tamos haciendo como a los vacuna-
torios. La demanda al momento es 
importante, tuvimos que mandar a 
buscar más dosis porque no alcan-
zaron”, finalizó. 
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Con una charla sobre inteligencia artificial, la en-
tidad dio inicio a las propuestas de este año tan-
to para asociados como para la comunidad en 
general.

Comenzó el ciclo de capacitaciones 
en el Centro Comercial e Industrial 

El martes pasado.

El Centro Comercial, Industrial y de 
la Producción (CCIP) realizó una 
capacitación sobre Herramientas de 
Inteligencia Artificial para Agilizar 
Procesos en Empresas. Con esta ac-
tividad se inició la agenda anual de 
la entidad. 

Andrea Sarracino, secretaria 
administrativa y Juan Ignacio Gua-
sone, empleado administrativo 
brindaron detalles sobre esta nueva 
propuesta. 

“Se trata de una charla que ha 
sido muy bien recibido por parte de 
nuestros asociados, tuvo una amplia 
convocatoria que se extendió tam-
bién a la comunidad en general”, 
explicaron. 

Los objetivos de esta primera 
capacitación se basan en transfor-
mar la eficiencia operativa de las 
empresas a través de la inteligencia 
artificial, desde la automatización 
de tareas repetitivas hasta el análisis 
de datos avanzados y la personaliza-
ción de experiencias de usuarios. 

Durante el desarrollo de la mis-
ma, los asistentes exploraron una 
amplia variedad de herramientas 
y plataformas IA disponibles en el 
mercado. Aprendiendo cómo im-
plementar estas soluciones para 
agilizar procesos, mejorar la toma 
de decisiones y obtener una ventaja 
competitiva dentro de un mundo 
empresarial en constante evolución. 

“Estoy nutriéndome de muchísimas experiencias, de nuevas miradas”, ex-
presó el funcionario provincial y valoró que esto le produce “más ganas de 
transformar la realidad en la que se vive”.

Gonzalo Cristini continúa 
recorriendo la provincia 

Director de Nuevas Economías.

Fundación Acindar se suma a alentar la participación de más niñas y mu-
jeres jóvenes en carreras vinculadas a las Tecnologías de la Información y 
la Comunicación.

Día Internacional de las Niñas en las TIC
Se conmemora hoy.

Este 25 de abril se conmemora el 
Día Internacional de las Niñas en 
las TIC. La Unión Internacional de 
Telecomunicaciones (UIT), orga-
nismo especializado de Naciones 
Unidas para las tecnologías de la 
información y la comunicación, 
definió el tercer jueves de abril 

como la fecha designada. 
El objetivo es alentar a las niñas 

y mujeres jóvenes a considerar la 
posibilidad de orientar sus estu-
dios y profesiones al campo de las 
carreras tecnológicas, para reducir 
la brecha de género en este campo. 
El tema de este año es Liderazgo, 

para subrayar la necesidad crítica 
de fuertes modelos femeninos en 
las carreras de ciencia, tecnología, 
ingeniería y matemáticas (CTIM). 

Desde Fundación Acindar con-
memoran este día y trabajan en 
acortar las brechas de género en 
carreras CTIM a lo largo de todo 

el año. En 2023 tuvieron un 51% 
de participación de mujeres en las 
acciones enmarcadas en Ingenia-
mos, desde donde promueven vo-
caciones científicas e ingenieriles 
en infancias y juventudes, además 
de incentivar la permanencia de 
estudiantes de carreras técnicas. 
Y específicamente en CLIC! (en-
cuentros de estudiantes de escue-
las técnicas), generaron e incenti-
varon conversaciones horizontales 
entre jóvenes, para reducir las bre-
chas de género en el acceso y desa-

rrollo de carreras CTIM y prevenir 
situaciones desventajosas que vi-
ven las mujeres y personas LGB-
TIQ+. 

En línea con el tema de este año, 
tanto en CLIC! como en las char-
las sobre Ingenierías, convocan 
a mujeres líderes para compartir 
su experiencia con jóvenes y ser 
ejemplo de posibilidad. En sus re-
des sociales y página web se puede 
acceder a un video institucional en 
donde ofrecen un resumen del ca-
mino recorrido. 

Andrea Sarracino y Juan Ignacio Guasone.

Cristini en una de sus visitas al centro-norte provincial.

“Estamos gratamente sorprendi-
dos por la amplia convocatoria y el 
interés que generó. Hoy vemos que 
todo apunta hacia la inteligencia 
artificial en un mundo hiperconec-
tado y tan digitalizado, esto pasa a 
ser una herramienta fundamental 
para aplicar en empresas y comer-
cios”, prosiguieron anticipando que 
analizan desde la entidad la posibili-
dad de volver a replicarlo durante el 
transcurso del año. 

En relación a este nuevo año de 
capacitaciones que se inicia, comen-
taron que esperan que sea positivo 
tras la primera buena respuesta que 
han tenido. “El año pasado perci-
bimos que el comerciante estaba a 
pleno viendo cómo manejaba su ne-
gocio con todo este nuevo contexto 
político y económico que estaba 
desarrollándose. Eso hizo que las ca-
pacitaciones pasaran a un segundo 
lugar, algo totalmente entendible”, 
relataron. En contraposición, “ahora 
estamos gratamente sorprendidos 

con la respuesta que estamos tenien-
do”. 

Más adelante recordaron que las 
diversas capacitaciones y charlas 

que llevarán a cabo son en conjun-
to con la Universidad Nacional de 
Rosario a través de un convenio que 
tienen ambas entidades. 

Gonzalo Cristini, director de Nue-
vas Economías, dependiente del 
Ministerio provincial de Desarro-
llo Productivo; continúa abocado 
a recorrer las localidades santafe-
sinas con el fin de acercar a mu-
nicipios, comunas e instituciones 
diversas propuestas que brindan 
desde la cartera que integra. 

“Seguimos recorriendo porque 

creemos que hay que estar muy 
presentes, Maximiliano Pullaro es 
un gobernador de mucho trabajo 
y nosotros tenemos que seguirle 
el ritmo”, expresó con entusiasmo 
ante el desafío que tomó en di-
ciembre pasado con el cambio de 
gobierno. “A mí me toca estar un 
poco más en la zona sur de la pro-
vincia, pero excepcionalmente he 

tenido que viajar también al norte 
o al centro”, prosiguió. 

Más adelante explicó que este 
tipo de actividades son productivas 
también en lo personal, “estoy fun-
damentalmente nutriéndome de 
muchísimas experiencias, de nue-
vas miradas. Creo que uno cuando 
tiene una actividad determinada 
en una localidad, posteriormente 

cuando se va y puede tener otra 
perspectiva, se nutre de muchísima 
más experiencia y ganas de trans-
formar la realidad en la que vive”, 
sostuvo y valoró: “Al margen de ser 
un gran trabajo y una gran respon-
sabilidad, es una gran herramienta 
de crecimiento para mí, así que lo 

valoro muchísimo”. 
Por último resaltó: “Creemos 

en el trabajo conjunto y articulado 
con los gobiernos locales y todos 
los sectores productivos de nues-
tra provincia para llevar a cabo las 
formaciones y capacitaciones que 
la producción en Santa Fe necesita”.
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POLICÍA DE SANTA FE

El operativo de la guardia rural comenzó en la 
localidad de Sargento Cabral y finalizó en la au-
topista Rosario-Buenos Aires a la altura de Theo-
bald, en donde los involucrados en un hecho de 
abigeato dejaron abandonada una camioneta.

Los Pumas secuestraron 
animales vivos y faenados

Departamento Constitución.

Personal de la Dirección General 
de Seguridad Rural “Los Pumas”, 
dependiente de la Policía de Santa 
Fe, incautó animales vacunos vi-
vos y faenados, en el marco de un 
procedimiento realizado durante la 
medianoche del pasado jueves en el 
departamento Constitución.

El operativo de la guardia rural 
“Los Pumas” comenzó en la locali-
dad de Sargento Cabral y finalizó en 
la autopista Rosario-Buenos Aires a 
la altura de Theobald. Los involucra-
dos de un hecho de hurto y abigeato 
dejaron abandonada una camioneta 

Ford Ranger en cuyo interior des-
cubrieron la presencia de animales 
vivos y faenados.

El hecho comenzó cuando a me-
tros del ingreso a la localidad de 
Sargento Cabral, efectivos de la Sec-
ción Nº 6 de “Los Pumas” lograron 
visualizar a una camioneta cuyos 
ocupantes mantenían una actitud 
sospechosa. A simple vista, en la caja 
del vehículo se observaban bultos 
tapados con una lona.

Cuando los policías intentaron 
identificar a los ocupantes de la Ford 
Ranger, estos emprendieron la fuga 

Policiales

Desde Provincia resaltaron la labor del personal de la guardia rural.

a alta velocidad por la ruta 90, en di-
rección hacia Villa Constitución. Al 
cabo de una persecución controlada 
con balizas y sirenas, los delincuen-
tes frenaron la marcha de la pick up 
en la banquina de la autopista Ro-
sario-Buenos Aires y huyeron por 
zona de campos.

Los agentes de la Unidad Regio-
nal VI secuestraron los animales y la 
camioneta Ford Ranger. Interviene el 
Ministerio Público de la Acusación, 
Regional Nº 2, de Villa Constitución.

Cabe destacar que la semana pa-
sada se conformó la Mesa de Segu-
ridad Rural con Entidades Produc-
tivas, integrada por representantes 
del sector agropecuario y por los 
ministerios de Justicia y Seguridad y 
de Desarrollo Productivo de la pro-
vincia de Santa Fe.

En el primer encuentro llevado 
adelante en la sede de Gobierno 
en Rosario, funcionarios de ambos 

ministerios escucharon inquietudes 
para coordinar acciones en conjunto 
y optimizar el trabajo territorial de 
la guardia rural Los Pumas, mante-

niendo una agenda abierta de pro-
puestas para seguir acompañando 
al pujante motor de la producción 
provincial.
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PESE A TODAS LAS GESTIONES REALIZADAS

En la mañana de ayer. 

Tras ocho años de prestar servicio en Villa Cons-
titución, la fuerza federal comenzó con su tras-
lado definitivo hacia Rosario. “El daño que ha-
cen a nuestra comunidad con esta decisión es 
tremendo e irreparable”, expresó el intendente 
Jorge Berti.

Gendarmería se retiró de la ciudad

Pese a las insistentes gestiones del 
intendente Jorge Berti y otras auto-
ridades locales, la sede de Gendar-
mería Nacional en calle Acevedo, 
casi esquina Dorrego, comenzó 
a ser desalojada en la mañana de 
ayer y su personal trasladado fuera 
de Villa Constitución con destino 
a Rosario. Esta decisión, que gene-
ró gran controversia en la comu-
nidad, significa la pérdida de una 
importante fuerza de seguridad en 
la ciudad que prestó servicio du-
rante los últimos 8 años. 

“En el día de la fecha (por el 
miércoles) se presenta el Coman-
dante mayor de la delegación de 
Gendarmería Nacional Argentina, 
Pablo Martínez a informar que en-
tregan las llaves del lugar donde se 
alojan en Villa Constitución, y que 

procederán al retiro de los efecti-
vos aquí asentados hace ya 8 años. 
A pesar de las gestiones hechas, el 
Comandante me informa que nin-
gún funcionario nacional se co-
municó con él por este tema”, dijo 
el intendente Jorge Berti quien la 
semana pasada mantuvo una re-
unión con la Ministra de Seguri-
dad de la Nación Patricia Bullrich, 
quien se comprometió a estudiar 
la situación. “Lamentablemente 
no lo conseguimos”, se lamentó el 
intendente. 

“El daño que hacen a nuestra 
comunidad con esta decisión es 
tremendo e irreparable, funda-
mentalmente por el servicio que 
esta fuerza de manera articulada 
con otras, con asiento en nuestra 
localidad prestaba diariamente. 

Policiales

Ayer por la mañana comenzó la mudanza de la fuerza.

Personal de Villa y San Nicolás trabajaron en conjunto.

Esto ha sido reconocido y muy 
valorado por nuestros vecinos”, 
agregó.

Ante esto, dijo además lamen-
tar que “todos los funcionarios 
nacionales que hablamos, incluso 
con el Subsecretario de Interven-
ción Federal, Federico Angelini; 
no hayan hecho algo para evitar 
este destrato para con nuestra co-
munidad”.

“Evidentemente solo les impor-
ta la ciudad de Rosario, entende-
mos que se deben cuidar y atender 
sus problemáticas, pero no es des-
atendiendo al resto como mejo-
raremos la seguridad en nuestros 
territorios”, prosiguió.

“Seguiremos trabajando, ges-
tionando, reclamando para que 
nos cuiden como en otros luga-
res. Los villenses merecemos otra 

respuesta. Solicito que las autori-
dades y representantes naciona-
les, a quienes les hemos pedido su 
intervención, den una explicación 
a nuestros vecinos de las razones 
de tan lamentable decisión. Asi-
mismo, estamos realizando dife-
rentes gestiones ante el gobierno 
provincial para tratar de atenuar el 
impacto que esta resolución causa 
en nuestra ciudad”, finalizó.

puente Valdez donde fue avistado el 
vehículo robado. Allí, los efectivos 
a cargo de Juan Manuel Malazia los 
siguió a través de varios barrios de la 
zona oeste. 

Tras abandonar el vehículo y des-

cartar prendas de vestir, los ladrones 
fueron aprehendidos en Pellegrini y 
Ghisolf después de una huida a pie de 
seis cuadras. Los detenidos resultaron 
ser dos nicoleños de 55 y 27 años de 
edad. 

En San Nicolás.

Tras una persecución el personal policial logró también apresar a dos su-
jetos oriundos de la vecina localidad.

Recuperaron una camioneta 
robada en Villa Constitución

Personal de la Unidad Regional VI 
logró este lunes en San Nicolás la 
recuperación de una camioneta que 
había sido sustraída momentos antes 
en Villa Constitución. Cerca de las 
13.30 horas, un llamado de colabo-
ración dio cuenta del hecho delictivo, 
ocurrido en Ruta N° 90 (conocida 
también como Chapuy), lo cual des-
encadenó una persecución que finali-
zó en la vecina localidad. También se 
produjo la detención de dos hombres 
que intentaron huir a pie y se proce-
dió al secuestro del vehículo afectado. 
La intervención contó con el apoyo 
de Comando Radioeléctrico, sección 
Canes y la Policía de San Nicolás.

Diario El Norte informó que el 
jefe Adrián Oehrli alertó al personal 
de Policía Vial nicoleño desencade-
nado un operativo cerrojo de inme-
diato. La persecución se inició en el 

Vehículo incendiado
Un vecino de 37 años domi-
ciliado en Alberdi al 2300 in-
formó en la madrugada de este 
miércoles que, tras escuchar 
una explosión, descubrió que 
su vehículo, una camioneta 
Renault Kangoo, estaba en lla-
mas. Afirmó no tener conflic-

tos personales y desconocer las 
causas del incendio, aclarando 
que el automóvil estaba asegu-
rado. Hasta el momento no se 
identificaron sospechosos ni se 
emitió ningún cargo por par-
te del Ministerio Público de la 
Acusación.

EN ALBERDI AL 2300

Por su parte, el presidente del 
Concejo Nicolás Rubicini se la-
mentó ante la noticia y por no ha-
ber recibido una óptima respuesta 
por parte de las autoridades ante 
las cuales habían gestionado. “Es-

perábamos otro resultado. Ahora 
desde el Concejo nos abocaremos 
a solicitar ante el Ministerio de Se-
guridad provincial la radicación 
de policías en nuestra ciudad”, 
expresó.

Nicolás Rubicini
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TEATRO, MÚSICA Y CINE EN LA CIUDAD

Rebeca Fumazoni, gestora cultural, informó los 
espectáculos ya confirmados con propuestas 
para todas las edades.

Anticiparon la cartelera de la Sala 
San Martín para los próximos meses

Nutrida agenda.

La gestora cultural Rebeca Fumazo-
ni informó sobre los próximos es-
pectáculos en cartelera para la Sala 
San Martín de nuestra ciudad con 
propuestas ya confirmadas hasta 
principios de julio. A su vez, celebró 
el regreso del cine, una vez por mes, 
y con precios accesibles. 

“Esta propuesta es buena tam-
bién considerando los costos, hoy 
ir al cine se ha vuelto complicado. 
Las entradas son muy accesibles. La 
idea es que la ciudad pueda volver 
a vivir la experiencia del cine. La 
sala San Martín históricamente era 
cine-teatro desde sus comienzos. 

“Hay mucho trabajo por hacer, y la cultura siempre avanza”.

La luna santafesina será el motivo del concurso 
fotográfico en su nueva edición.

Lanzaron “Ojos de Santa Fe 2024”
Ente Cultural Santafesino.

“Ojos de Santa Fe” es el certamen 
fotográfico del Ente Cultural San-
tafesino que invita a descubrir a 
través de una mirada única y per-
sonal, la variedad de imágenes que 
nos distinguen y conforman como 
una identidad desde las particulari-
dades y diferencias que poseen las 

regiones, los paisajes y costumbres, 
y que se ensamblan como un todo, 
en nuestro territorio.

Para esta 5ª edición la temática 
será: “La Luna Santafesina”; la mis-
ma posee la finalidad de captar des-
de distintas ópticas y desde los di-
versos rincones santafesinos la luna 

desde nuestro cielo provincial.
El presidente del ECS, Franco 

De Cristófano, manifestó su satis-
facción de presentar este concurso 
que permitirá “conocer, descubrir 
y enamorarnos de nuestra luna, la 
cual será acompañada por los be-
llos y potentes escenarios de nuestra 
bota santafesina”.

Los trabajos serán recibidos has-
ta el lunes 28 de octubre de 2024 
inclusive.

Podrán participar del certamen 

fotográfico aquellas personas que 
reúnan los siguientes requisitos:

a) Residencia no menor a dos 
años en la provincia de Santa Fe a 
la fecha de

inscripción.
b) Tener 15 años en adelante.
Vale destacar que quedan ex-

cluidas del presente concurso todas 
aquellas personas que se desempe-
ñen con relación de dependencia 
orgánica con el Ente Cultural San-
tafesino (gestores culturales, secre-

Spray dirá presente con su tributo a Soda Stereo.

Spray, Libertinaje y Rompiendo Espejos se reúnen 
en nuestra ciudad para rendir homenaje a lo me-
jor de la música nacional.

Noche Tributo
En mayo.

“Noche Tributo” tendrá lugar en 
Villa Constitución el mes próximo 
cuando en el Club Riberas del Pa-
raná se reúnan tres grandes bandas 
para rendir homenaje a lo mejor de 
la música nacional. 

Con entradas a la venta, la cita 
está pactada para el sábado 18 de 

mayo a partir de las 22 horas. 
Maia Orihuela anticipó que 

este tributo de bandas presentará a 
Rompiendo Espejos (banda santafe-
sina en tributo a Callejeros); Liber-
tinaje (desde San Nicolás tributo a 
Bersuit Vergarabat) y Spray (la re-
conocida banda oriunda de nuestra 

Cultura

EN REDES
WhatsApp: 3400661821 
Facebook: Sala San Martin 
Instagram: @salasanmartinvc 

“Con todo el amor del mundo re-
cordaremos a nuestra querida ami-
ga e integrante, nuestra Sor Patrick”, 
expresó Rebeca. 

- Sábado 18 de mayo y sábado 1 
de junio: & Julieta, obra a cargo del 
grupo de Jóvenes de CETEM. “¿Qué 
pasaría si Julieta no decide seguir 
a Romeo, qué pasaría si había una 
vida sin Romeo? Llega la puesta 
final de nuestro taller de montaje, 
¿qué pasaría si Julieta tuviera otra 
oportunidad? El drama de siempre 
pero con la mirada de hoy”, antici-
pó. 

- Domingo 9 de junio: Solcito, la 
hija de Piñón Fijo en su espectácu-
lo propio. Premiado como el Mejor 
Espectáculo Infantil 2024 en Villa 
Carlos Paz.  

- Viernes 14 de junio: Buenos Ai-
res Players, “para chicos de escuelas, 
institutos, academias y todo aquel 
que quiera disfrutar de obras de 
teatro en un excelente idioma y con 
una excelente producción”. 

- Viernes 21 de junio: Carmen 
Barbieri junto a un gran elenco pre-
senta su music hall.

- Junio fecha a confirmar: Patru-

ciudad tributo a Soda Stereo). 
“Estamos planeando una jornada 

a puro rock y para todos los gustos, 
la idea es que puedan ir a pasar una 
noche tomando, comiendo algo y 
disfrutando de las bandas. Vivir una 
experiencia diferente”, dijo y anti-
cipó que tienen pensadas algunas 
sorpresas para la velada. “Estamos 
preparando una linda noche”, fina-
lizó reiterando la invitación para el 
sábado 18 de mayo. 

Las entradas están a la venta en 
Que Sea Rock. Las primeras 200 a 
un precio promocional de 4 mil pe-
sos. También pueden adquirirse de 
manera online a través de la plata-
forma TicketWay (www.ticketway.
com.ar). 

lla Canina.
- Jueves 4 o viernes 5 de julio: 

Jairo. 
Para recibir más información o 

adquirir entradas anticipadas (tanto 
para teatro como para cine) pue-
den comunicarse vía WhatsApp al 
3400661821. 

Entonces es una costumbre que es-
tamos intentando retomar”, dijo lue-
go de las primeras funciones que se 
brindaron este sábado y domingo. A 
su vez, anticipó además que habrá 
fechas una vez al mes presentando 
los estrenos de la última semana. 

Luego, hizo un repaso por las 
obras que ya están confirmadas, 
valorando que habrá espectáculos 
para todas las edades. 

- Sábado 4 de mayo: Lo Lumvri-
se presentan “Las Bolas de Plata”, 
un show especial celebrando sus 25 
años en los escenarios. 

- Domingo 5 de mayo: Los Ami-
gos de la Granja en vivo. Será a par-
tir de las 16 horas y está en vigencia 
una promoción para plateas antici-
padas para menores y mayores con 
un costo desde los 3 mil pesos. 

- Sábado 11 de mayo: Cambio de 
Hábito, la obra. Se trata de una fun-
ción especial de CETEM Adultos. 

tarios de cultura o personal a cargo 
de áreas de cultura, directores de 
usina y miembros de la comisión 
directiva). 

La inscripción para participar se 
realizará en cada secretaría o área de 
cultura de la localidad donde resida 
el interesado. Vale destacar que in-
gresando a la página web oficial del 
Ente (www.enteculturalsantafesino.
com.ar) se puede acceder al listado 
de municipios y comunas adheri-
dos. El sur provincial integra la Usi-
na III. Allí también está disponible 
para su descarga el documento con 
las bases y condiciones para partici-
par del certamen. 
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EN AGENDA

Encuentro 

Patín

EMPALME

THEOBALD

Este domingo 28 se llevará a 
cabo de 10 a 18 horas en el Par-
que Centenario el Encuentro 
Multimarcas Regional. Habrá 
servicio de buffet, shows en 
vivo, paseo de artesanos y em-
prendedores. Colaboración So-
lidaria: si bien la entrada es libre 
y gratuita, desde la organización 
solicitan la contribución con 
útiles escolares en buen estado. 
Estos serán destinados a los ni-
ños y niñas del pueblo.

El Club Atlético Recreativo 
Theobald informa que el próxi-
mo jueves 2 de mayo iniciarán 
las clases de Patín que estarán a 
cargo de la profesora Kiara Cor-
ti. Se dictarán todos los martes 
y jueves en el horario de 15 a 
16.30 horas. Para inscripciones 
y más información comunicarse 
al teléfono 3364038661. 

El departamento Constitución tendrá acceso a capacitaciones de oficios 
con certificación de la Universidad Nacional de Rosario.

Convenio entre ADECON y UNR
Importante anuncio.

Desde la Agencia de Desarrollo 
del departamento Constitución 
(ADECON) informaron que en 
la mañana del lunes pasado sus 

autoridades firmaron un conve-
nio con la Universidad Nacional 
de Rosario para trabajar conjun-
tamente en el diseño y desarrollo 

de los programas de formación y 
capacitación destinados a perso-
nas mayores de 18 años de nuestra 
región.

SAN NICOLÁS

Alrededor de 700 personas vibraron con el Concierto Sinfónico Coral Homenaje 
a Freddie Mercury, un espectáculo dirigido por Fernando Ciraolo, con 60 músi-
cos en escena. La recaudación fue récord, y será destinada a la Casa del Niño.

Cultura Ternium arrancó a sala 
llena con Queen Sinfónico

Temporada 2024.

El evento tuvo lugar en el Teatro San Nicolás.

De esta manera, en la Escue-
la de Artes y Oficios, que tendrá 
sede en la localidad de Máximo 
Paz, funcionarán cuatro líneas 
temáticas de cursos orientados a: 
Producción hortícola, Agregado 
de valor, Herramientas para la co-
mercialización, y Medioambiente 
y desarrollo sostenible. 

Vale destacar que la modalidad 
podrá ser presencial, semipresen-
cial o virtual. 

“Seguimos acompañando a 
quienes producen, trabajan, in-
vierten y hacen grande al departa-
mento Constitución”, expresaron 
desde la ADECON. 

Para recibir más información 
sobre las actividades que realizan 
desde la agencia, invitan a toda la 
región a seguir sus canales oficia-
les: Facebook e Instagram (@info.
adecon), página web (https://ade-
con.org.ar/). 

Casi 700 personas vibraron con el 
Concierto Sinfónico Coral Homena-
je a Freddie Mercury, un espectáculo 
dirigido por Fernando Ciraolo en el 
marco del programa auspiciado por 
Ternium. Se recaudaron $3.900.000 
para la institución, cifra récord para 
este tipo de eventos. 

Ternium junto a la Fundación 
PROA y la Asociación Cultural 
Rumbo, iniciaron la temporada 2024 
de Cultura Ternium en el Teatro San 
Nicolás con una propuesta artística y 

solidaria que agotó localidades varios 
días antes del evento.

Fueron 60 músicos en escena, 
entre la Orquesta Sinfónica del Cen-
tenario, el Coro del Jockey Club de 
Rosario y los solistas vocales Maria-
no Zito y Lorena Brignardello, dieron 
vida al repertorio del grupo Queen, 
destacando, con arreglos originales, 
la figura emblemática de Freddie 
Mercury bajo la dirección del Maes-
tro Ciraolo.

Entre los 690 asistentes, estuvie-

ron los alumnos de la Bando Infanto 
Juvenil de Ramallo y sus docentes, 
quienes pudieron compartir el en-
sayo general e intercambiar con los 
músicos antes de la función. Fami-
lias completas, fanáticos de Queen y 
apasionados de la música en general, 
fueron parte del público efusivo que 
no se cansó de aplaudir entre tema y 
tema.

Todos los gastos vinculados al es-
pectáculo fueron cubiertos por Ter-
nium, permitiendo que el 100% de lo 

recaudado por la venta de localida-
des sea entregado a la Casa del Niño. 
Los $3.900.000 permitirán a esta ins-
titución de reconocida trayectoria en 
nuestra comunidad, realizar mejoras 

edilicias que redunden en la calidad 
de vida de los 50 niños que transcu-
rren en ella sus días. Las fotos en la 
alfombra roja están disponibles en las 
redes sociales de Gente del Acero.

Regionales
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PROGRAMA DE CONVIVENCIA URBANA

Con la compra de elementos por 4 millones de 
pesos, el Estado local puso en marcha la primera 
etapa de esta iniciativa que sumará con el correr 
de los meses diversos recursos materiales y tec-
nológicos.

Importante inversión del Municipio 
en materia de seguridad vial 

Primera etapa.

En el marco del Programa de Con-
vivencia Urbana, el Municipio de 
Arroyo Seco ha invertido la suma 
de 4 millones de pesos para la ad-
quisición de vallas y conos con ba-
lizas led solar, que serán destinados 
para optimizar los diferentes ope-
rativos que llevan adelante las áreas 
de Tránsito y GUM.

Desde el Municipio confirma-
ron que esta compra forma parte 

de una primera etapa, dado que, 
en la siguiente fase se incorporarán 
los siguientes recursos materiales 
y tecnológicos: nueva cartelería de 
señalización, radios de comunica-
ción para todos los móviles, GPS 
para todas las unidades, un nuevo 
móvil gestionado ante el Gobierno 
Provincial para control urbano y 
un alcoholímetro. 

“Estamos convencidos de que 
Los elementos están destinados a los operativos de Tránsito y GUM.

Arroyo Seco y la región

El ministro de Seguridad de la Pro-
vincia de Santa Fe, Pablo Cococcio-
ni; el secretario de Seguridad, Omar 
Pereira; y parte del equipo técnico 
de la cartera provincial, recibieron 
en la sede de Gobierno de Rosario 
al intendente Daniel Tonelli y miem-
bros de su gabinete. “Le presenta-
mos un diagnóstico de situación de 
nuestra ciudad en materia de segu-
ridad: la realidad de los diferentes 

barrios, accesos, fuerzas policiales 
y recursos. Además, diseñamos un 
plan de trabajo mancomunado a 
corto y mediano plazo, con líneas 
de acciones concretas con el fin de 
optimizar los operativos actuales, 
la prevención y reducción delito”, 
informó el intendente Tonelli tras el 
encuentro agradeciendo la buena 
predisposición de los funcionarios 
provinciales.

Ministerio de Seguridad invertir en seguridad vial nos ga-
rantiza la integridad, tanto del 
personal municipal como de los 
ciudadanos que circulan, tenien-
do como resultado operativos más 
eficientes, seguros y ordenados”, 
expresó el intendente municipal 
Daniel Tonelli en redes sociales.

Luego, en diálogo con Canal Seis 
ahondó en los pormenores de esta 
decisión del Estado municipal para 
invertir en seguridad vial. “Tene-
mos que pasar ya de este periodo 

de pequeña ciudad a mediana, y 
tenemos que hacerlo con elemen-
tos que también se reflejen en la vía 
pública porque es parte de lo que 
nosotros pretendemos para Arroyo 
Seco”, comentó. En ese sentido, To-
nelli dejó en claro que una de las 
intenciones del actual gobierno es 
que la ciudad “esté a la altura de 
cualquier otra”, entonces así cada 
vecino y cada visitante “vea que 
hay un Municipio mirando al pre-
sente, pero siempre hacia adelante”. 

Por otra parte, funcionarios 
municipales explicaron que al mo-
mento de recibir la Dirección de 
Tránsito la misma estaba desequi-
pada por lo cual se decidió comen-
zar con esta inversión que se reali-
zada a través de los convenios que 
el Municipio tiene con la Agencia 
de Seguridad Vial provincial, ade-
más de los controles y operativos 
que llevan adelante. Parte de esa 
recaudación fue invertida en este 
programa. 

Dr. Juan Carlos Poet.

Con gran entusiasmo los 
doctores Poet y Quet-
glas anunciaron el con-
cierto “Venecia en Arro-
yo Seco”, como marco 
de los festejos por tan 
importante aniversario. 

Laboratorio Biclas celebra sus 50 años
Este viernes. 

EN AGENDA

Vacunación 

Apoyo escolar 

ARROYO SECO 

FIGHIERA

En el marco de la Semana de 
Vacunación de las Américas. 
La directora de Atención Pri-
maria de la Salud, Carina Gres, 
anunció el cronograma de las 
diferentes postas de vacunación 
que habrá durante jueves y vier-
nes, que se suman a otras reali-
zadas en los primeros días de la 
semana. Jueves: vacunación en 
la Escuela Santa María Goretti. 
Viernes: posta de Vacunación 
en Plaza 9 de Julio (de 16 a 19) 
y en la E.E.M.P.A. “René Fava-
loro”. Disponibles vacunas de 
calendario, antigripales y contra 
la fiebre hemorrágica. 

El área Social de la Comuna 
de Fighiera pone a disposición 
de las familias clases de apoyo 
escolar nivel primario y secun-
dario. Las mismas se brindan 
en el polideportivo de Moreno 
1347, los días martes y jueves 
de 10 a 12 horas y de 16 a 17 
horas. La iniciativa dio inicio 
esta semana. 

todo que la ética no se pierde”, pro-
siguió. 

En relación al evento de este sába-
do explicó que la intención fue reali-
zar algo diferente a lo hecho para el 
40º aniversario. “Este concierto que 
hacemos es con el fin de agradecer a 
la ciudad todo el apoyo constante y 

cómo nos ha respondido a lo largo 
de estos 50 años, por eso hemos bus-
cado esto que es totalmente inédito 
para Arroyo Seco”, sostuvo. 

Vale destacar que este año la pa-
rroquia está celebrando sus 130 años, 
“será un festejo doble” dijo Poet. 

El concierto es abierto a toda 

la comunidad con entrada libre y 
gratuita. “Por supuesto está todo el 
mundo invitado, queremos que nos 
acompañe si fuera posible toda la 
ciudad”, resaltó el doctor agradecien-
do el acompañamiento de la comu-
nidad de Arroyo Seco durante todos 
estos años. 

Laboratorio Biclas, de los doctores 
Juan Carlos Poet y Nora Quetglas 
transita en este 2024 sus 50 años de 
vida. Tal acontecimiento merece una 
celebración especial y es por eso que 
invitan a participar del concierto 
“Venecia en Arroyo Seco”. El mismo 
tendrá lugar este viernes 26 de abril a 
partir de las 20 horas en la Iglesia La 
Asunción. 

En diálogo con Canal Seis, el Dr. 
Juan Carlos Poet expresó: “Cuando 
celebramos los 40 años, todos me 
decían que teníamos que preparar 
los 50. Sinceramente no creí que iba 
a llegar por las vicisitudes de este 
país, pero acá estamos felices y con 
muchas ganas de seguir”. 

“A pesar de todo, de los cambios, 
seguimos firmes en el camino. En to-
dos estos años aprendí mucho, sobre 
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Con nuevo cuerpo técnico, nueva cancha, muchas jugadoras nuevas y una 
gran ilusión, el “Verde” buscará seguir mejorando en infraestructura y de-
portivamente en este año que recién comienza.

Atlético Empalme sigue creciendo 
y va por todo en este 2024

Entrevista a César Castro.

teles, el villense afirmó que “es muy 
bueno, a pesar de que hay cosas por 
trabajar porque somos un deporte 
amateur. Tenemos las chicas que 
hace tiempo jugaban al hockey y es-
taban en el club, otras que se suma-
ron este año, y quienes se sumaron y 
nunca habían tocado un palo y una 
bocha”.

“Tenemos chicas nuevas en to-
das las categorías, que le están me-
tiendo una garra bárbara por tratar 
de aprender y sumarse al plantel. 
Están dando todo de ellas para que 
esto sea posible”, aseguró.

La diferencia de niveles en el 
deporte suele traer aparejada cierta 
dificultad a la hora de realizar en-
trenamientos. Sin embargo, no es 
el caso del hockey del C.A.E. “Con 
Gino y la subcomisión tenemos 
como primer punto el factor huma-
no que, si funciona, el resto va de la 
mano. Por suerte las chicas con más 
antigüedad en la disciplina, ayudan 
mucho a las nuevas”, explicó César.

“Hay veces que explicamos un 
ejercicio, y las nuevas no pierden 
tiempo porque las compañeras 
con años en el deporte, las ayudan”, 
agregó.

Por esta razón, todos los plan-
teles realizaron la pretemporada 
juntos, con el objetivo de que “las 
chicas de primera trabajen a con-
ciencia porque estaban las más pe-
queñas observando y que éstas vean 
el trabajo de las más grandes”.

“Una vez que comenzó el cam-
peonato, empezamos los trabajos 
específicos y dividimos a las chicas; 
por un lado, sub 13 y 16 juntas, y a 
la hora siguiente, sub 19 y primera. 
Los ejercicios comenzaron separa-

HOCKEY

Deportes

Gracias a un gran esfuerzo de la co-
misión directiva, la subcomisión de 
Hockey y toda la gente que trabaja 
en el club, Atlético Empalme pudo 
concretar el gran sueño de tener su 
propia cancha de hockey a finales 
del 2023.

El pasado año, no sólo que se re-
cordará por la concreción de la nue-
va cancha, sino que también marcó 
el final de un gran trabajo realizado 
por el entrenador Eneas Maritano. 

Por este motivo, en el comienzo 
de este 2024, se conoció que quien 
iba a reemplazarlo -por recomenda-
ción del propio Maritano- era César 
Castro.

Con una lujosa cancha por estre-
nar y nuevas jugadoras, Castro asu-
mió la responsabilidad de entrenar 
a cinco de las seis categorías y ayu-
dar al hockey del “verde” a seguir 
creciendo

En una charla a solas en “El Show 
de la Noticia” (FM 94.7 La 100), el 
flamante entrenador comenzó ha-
blando sobre la jornada que se desa-
rrolló el pasado domingo en cancha 
de Atlético, en donde la primera 
división consiguió los primeros tres 
puntos en este torneo.

“Estaban muy ansiosas las chicas 
porque iban a entrenar y no podían 
jugar, pero tienen mucha persisten-
cia y constancia. Así que después 
del partido estaban re contentas”, 
mencionó luego de la goleada 5 a 1 
ante Atlético Acebal.

En referencia a la conformación 
del plantel mayor, Castro detalló: 
“Es un equipo que se está forman-
do porque el año pasado había poca 
cantidad de chicas y ahora se su-
maron muchas de otros clubes. La 
primera división se está formando 
de linda manera, es un lindo grupo 
humano”.

“Ver que en los festejos de los 
goles se tiran una arriba de la otra, 
demuestra lo contentas y compro-
metidas que están”, continuó.

En ese sentido, el entrenador del 
“verde” contó que el club juega la 
Liga Clubes Unidos por el Hockey, 
que abarca desde la zona de Empal-
me hasta parte de la ruta Chapuy, 
pasando por Bigand, Máximo Paz, 
Alcorta, Acebal, Ricardone, Pérez, 
Fuentes y Soldini. Hay una buena 
cantidad de equipos”, remarcó.

En esta competencia, Atlético 
Empalme compite con las catego-
rías Escuelita, sub 13, sub 16, sub 
19, primera división y Mamis.

“Los que menos equipos tiene es 
la sub 19, que son pocos equipos en 
la división. Por lo tanto, las chicas 
juegan muy esporádicamente”, pre-
cisó César.

En relación al nivel de los plan-

dos por contenido para diferenciar 
a las que recién comenzaban con las 
más experimentadas, pero ahora ya 
trabajan todas juntas”, manifestó el 
entrenador.

Sobre el nivel del torneo, Castro 
dijo que es muy “competitivo”. “Yo 
arranqué este año en Atlético, pero 
por lo que me han contado, es una 
liga que ha ido tomando peso con 
equipos muy parejos”.

A pocos meses de su llegada, el 
villense se refirió a cómo encontró 
el club en su arribo: “Es todo color 
de rosas porque llegué justo en la 
mejor etapa. Agradezco a la comi-
sión del club porque llegué con una 
cancha flamante, que se inauguró 
hace poquito. Por las inundaciones 
se fue demorando, pero ya tenemos 
todo encaminado en el tema de la 
iluminación”.

“Ya están las torres y falta colocar 
el cableado. Por eso le doy las gra-

cias a la comisión de la institución, 
que le está dando una mano grande 
a la subcomisión de hockey para 
que esto sea posible y que las chicas 
tengan su espacio propio”, siguió.

En esa línea, César Castro resaltó 
la importancia de la cancha propia 
y cuánto le costó conseguirlo a la 
institución. Además, puntualizó en 
el campo de juego: “La cancha es de 
césped natural, pero parece de sin-
tético, por la gran calidad del mis-
mo”. 

A pesar del buen inicio de año, 
todo esto parecía empañarse tras el 
temporal que sufrió nuestra región. 
“Tuvimos miedo después de las llu-
vias porque fuimos a tratar de lim-
piar y el agua nos llegaba a la cintu-
ra”, relató el entrenador.

“Al caminar por la cancha, sen-
tíamos que el piso se hundía todo. 
En ese momento, pensábamos que 
se había echado todo a perder, pero 

la cancha drenó de gran forma. Sa-
camos los residuos acumulados y 
en poco tiempo teníamos la cancha 
impecable”, sumó.

Por otro lado, cabe destacar que 
Atlético Empalme busca jugadoras 
en las categorías menores (desde 
Escuelita hasta Sub 16), haciendo 
especial hincapié en la sub 13. En 
la división “mamis” el club también 
necesita sumar jugadoras “para po-
der fomentar la disciplina”.

Quienes deseen hacerlo, pueden 
comunicarse vía al Instagram de 
la disciplina (@hockeycae) y auto-
máticamente les responderán. Allí, 
pueden sacarse las dudas sobre ho-
rarios de entrenamientos, costos de 
la disciplina o del club.

Con el claro objetivo de seguir 
sumando para mejorar la disciplina, 
Castro expresó qué cree que le fal-
ta al hockey de Atlético Empalme: 
“Esto es un proceso y creemos que 
lo único que falta son minutos de 
rodaje. Nosotros estamos bien, las 
chicas están bárbaras y tenemos un 
gran grupo detrás nuestro con la 
subcomisión, que nos cumplen to-
dos los pedidos”.

“Por lo pronto, tenemos como 
objetivo un viaje, del cual vamos a 
dar detalles más adelante. Tenemos 
detrás nuestro a la comisión direc-
tiva y a la subcomisión de hockey, 
que nos cumplen todos los pedidos”, 
señaló.

También, añadió: “En muy poco 
tiempo se terminó la cancha y están 
las luces para instalarse. Tenemos 
mucho apoyo detrás nuestro. Por 
eso, con Gino y Valen, tenemos mu-
cha libertad para trabajar y estamos 
muy cómodos en el club”.

Con todo el año por delante, el 
entrenador enumeró cuáles son los 
objetivos para este 2024: “El torneo 
se divide en dos; ahora es todos con-
tra todos y a mediados de agosto se 
estaría jugando la final, y después 
hay otro torneo. A corto y mediano 
plazo es tratar de acceder a los pla-
yoffs y tratar de salir campeones”.

“Esto nosotros lo vemos posi-
ble y las chicas también. Es súper 
importante porque que las mismas 
jugadoras vean que tienen condi-
ciones para poder lograrlo, es un 
montón. Eso es lo que nos da mu-
cha alegría junto a la libertad y las 
ganas de trabajar a full todos los 
días de la semana”, prosiguió.

Para finalizar, César agradeció “a 
Eneas (Maritano) que fue el que me 
propuso para poder reemplazar y tam-
bién la subcomisión que ni lo dudó. 
También darle las gracias a todos los 
padres y madres que colaboran y a la 
comisión directiva del club que, sin es-
tas partes, nada sería posible”.

“La comisión, la subcomisión de 
hockey, los profes y las chicas juntos 
a sus papás son las cuatro patas de 
la mesa para que esto pueda funcio-
nar. Sin esas partes, esto no funcio-
naría”, cerró.

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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Triunfos para la Academia y el Monstruo

Deportes

FÚTBOL REGIONAL 

Riberas del Paraná superó a Atlético Empalme como local, mientras que Porvenir Talleres venció a 
Juventud Unida en Pueblo Esther. Empalme Central derrotó a Independiente y se mantiene como 
único líder del Apertura. 

Primera División. 

Volvió la competencia a las canchas 
de la Liga Regional. Después de un 
receso obligado por el mal tiempo, 
este fin de semana se disputó la 6ª fe-
cha del torneo Apertura en Primera 
División. 

Entre los diferentes resultados 
que se fueron dando en los diferen-
tes cruces, es para destacar los triun-
fos de Riberas del Paraná y Porvenir 
Talleres. 

Entrando en detalles de los re-
sultados de los partidos, la fecha dio 
inicio en la noche del viernes con la 
presentación del puntero del cam-
peonato.

En el estadio “Américo Camillet-
ti”, Empalme Central recibió la visita 
de Independiente. 

En un duelo que de ante mano no 
debía traer demasiadas complicacio-
nes para el líder, el “Canalla” debió 
trabajar más de la cuenta para sacar 
adelante el partido. 

Con un marcador ajustado, Em-
palme Central se impuso ante el 
“Rojo” por 2 a 1 y se mantiene en lo 

más alto de la tabla con 15 unidades. 
En la jornada del sábado se dispu-

taron 3 enfrentamientos. 
Por un lado, en el “Antonio Di 

Giácomo”, Atlético Unión recibió la 
visita de Central Argentino. 

El “Panza” y el “Lobo” protagoni-
zaron un duelo parejo y fue el equipo 
anfitrión quien se quedó con los 3 
puntos. 

Gastón Díaz, con un verdadero 
golazo de chilena, anotó el único tan-
to con el que Unión superó a Central 
Argentino por la mínima diferencia. 

El “Panza”, con 14 puntos, es el 
único escolta del puntero apenas un 
punto por debajo. 

Acto seguido, en el “Gigante del 
Sur”, San Lorenzo recibió la visita del 
Arroyo Seco Athletic Club. El “Pi-
cante” se reencontró con la victoria 
y venció al “Ciclón” por 3 a 1. Así, 
de la mano del entrenador Hernán 
Biagioni, A.S.A.C logró su segundo 
triunfo en el torneo. 

En “La Fortaleza” de Pueblo Es-
ther, Porvenir Talleres viajó para me-

Un Lobo suelto en Arroyo Seco
Sub – 20. 

En el marco de la 6ª fecha del tor-
neo Apertura, de la Liga de Fútbol 
Regional del Sud, Central Argentino 
de Fighiera dio el gran batacazo de la 
jornada y se quedó con una victoria 
fundamental en Arroyo Seco. 

En el estadio Antonio Di Gia-
como, el elenco de Fighiera visitó a 
Atlético Unión, que llegaba al duelo 
como único líder con puntaje perfec-
to. 

Central Argentino se hizo fuerte 
en un territorio hostil y se quedó con 
el triunfo por 2 a 1, arrebatándole a 
campeón su invicto. 

En otro orden de cosas, quien 
también logró quedarse con los 3 
puntos en un escenario complicado 
fue Atlético Empalme.

El “Verde” se presentó en las Dos 
Avenidas para medirse ante Riberas 
del Paraná y se quedó con el triunfo 
por la mínima diferencia. 

Con este resultado, Atlético Em-

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

E. Central 15 6

A. Unión 14 6

Riberas 13 5

A. Empalme 11 6

P. Talleres 9 5

A. Talleres 8 6

C. Argentino 7 5

San Lorenzo 7 5

Libertad 7 6

A.S.A.C. 6 6

J. Unida 3 6

S. Figherense 3 5

Independiente 0 5

LO QUE VIENE - FECHA FECHA 7

C. Argentino vs. E. Central Estadio: Central Argentino

Independiente vs. J. Unida Estadio: Atlético Pavón

P. Talleres vs. A. Talleres Estadio: Porvenir Talleres

A. Libertad vs. Riberas Estadio: Atlético Libertad

A. Empalme vs. San Lorenzo Estadio: Atlético Empalme

A.S.A.C. vs. S. Figherense Estadio: A.S.A.C.

Libre: Atlético Unión

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Unión 15 6

A. Empalme 13 6

A. Talleres 12 6

P. Talleres 10 5

E. Central 10 6

Riberas 9 5

C. Argentino 9 5

A.S.A.C. 8 6

J. Unida 5 6

Libertad 3 6

San Lorenzo 3 5

S. Figherense 3 5

Independiente 1 5

dirse ante la Agrupación Deportiva 
Juventud Unida. 

En un recinto complicado, el 
“Monstruo” logró una importante 
victoria y se impuso por 2 a 1. 

El elenco dirigido por la dupla 
Córdoba – Parodi, llegó a los 9 pun-
tos y se situó en el quinto puesto de 
la general. 

La fecha se cerró el domingo con 
dos partidos. 

En Arroyo Seco, Atlético Libertad 

dio el batacazo y superó a Atlético 
Talleres por 2 a 1. 

Por último, en las Dos Avenidas, 
Riberas del Paraná fue el anfitrión 
del Atlético Empalme. 

La “Academia” estiró su gran pre-
sente y se quedó con la victoria por 
3 a 1. 

Con este resultado, los dirigidos 
por Sebastián Torres llegaron a 13 
puntos y cierran el podio de la tabla 
general. 

palme quedó como único escolta con 
13 unidades, apenas 2 puntos por de-
bajo de Unión que tiene 15. 

En el tercer escalón del podio está 
Atlético Talleres. En su estadio, el 
conjunto de Arroyo Seco recibió a 
Atlético Libertad de General Lagos y 
se impuso por 2 a 0. 

El “Gato” alcanzó los 12 puntos y 
se posiciona tercero. 

Por su parte, Porvenir Talleres se 
trasladó hasta la comuna de Pueblo 
Esther para medirse ante la Agru-
pación Deportiva Juventud Unida. 
El “Monstruo” se reencontró con la 
victoria y se quedó con el duelo por 

3 a 1. 
A su vez, Empalme Central prota-

gonizó la goleada de la fecha al supe-
rar categóricamente a Independiente 
por 7 a 0 como local. 

Con estos triunfos, el “Monstruo” 
y el “Canalla” suman 10 puntos y 
comparten la ubicación en la general. 

Síntesis de los partidos

Fecha 6

San Lorenzo  1
A.S.A.C.  3
Estadio:San Lorenzo

Riberas  3
A. Empalme  1
Estadio: Riberas del Paraná

A. Talleres  1
A. Libertad  2
Estadio: Talleres de Arroyo Seco

J. Unida  1
P. Talleres  2
Estadio: Juventud Unida

E. Central  2
Independiente  1
Estadio: Empalme Central

A. Unión  1
C. Argentino  0
Estadio: Unión de Arroyo Seco

Libre: Sportivo Figherense

Síntesis de los partidos

FECHA 6

San Lorenzo  0
A.S.A.C.  2

Riberas  0
A. Empalme  1

A. Talleres  2
A. Libertad  0

J. Unida  1
P. Talleres  3

E. Central  7
Independiente  0

A. Unión  1
C. Argentino  2

Libre: Sportivo Figherense

Por último, en el “Gigante del Sur”, 
el Arroyo Seco Athletic Club superó 
a San Lorenzo por 2 a 0 y, con 8 uni-
dades, se metió en zona de reducido 
al ubicarse en el octavo puesto. 
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RUGBY

En el inicio del torneo Apertura, Villa Rugby visitó a Atlético Casildense y se 
trajo una victoria por 20 a 17. “Queremos que los chicos disfruten de jugar 
al rugby y clasificar a la Copa de Oro”, expresó el entrenador Javier Gómez.

Debut y triunfo para Villa Rugby
U.R.R Desarrollo.

La Unión de Rugby de Rosario puso 
primera y dio inicio al torneo Aper-
tura de Desarrollo. 

Al igual que en la temporada an-
terior, el certamen de competencias 
cuenta con dos zonas, una integrada 
por 6 equipos y la otra por 5. 

El torneo enfrenta a todos con-
tra todos y, tras la tabla final de po-
siciones, el primero y el segundo de 
cada zona clasifica a la Copa de Oro. 
El tercero y el cuarto Jugará la Copa 
de Plata, en tanto el quinto y el sexto 
competirá en la Copa de Bronce. 

A principios del mes de febrero, 
Villa Rugby comenzó con los traba-
jos de pretemporada de cara a lo que 
será la competencia oficial. 

Por cuestiones de la U.R.R, el 
inicio del certamen se postergó y en 
consecuencia la espera por el debut 
se hizo más larga de lo habitual. 

En ese contexto, el equipo villense 
disputó tres partidos amistosos. 

Villa Rugby se midió ante Provin-
cial de Rosario y Atlético Talleres de 
Arroyo Seco, dos rivales dentro de la 
competencia doméstica, y logró dos 
victorias. 

Además se enfrentaron con la fu-
sión de Regatas – Belgrano de San 
Nicolás y fue derrota.

“El balance de la pretemporada 
fue muy positivo porque fueron par-
tidos muy buenos, que se lograron 
ganar haciendo un lindo juego. 

Obviamente que todavía quedan 
cosas por mejorar. Es más, el do-
mingo nos quedarnos con la victoria 
pero tenemos que seguir corrigien-
do cosas”, expresó el jugador Francis 

Gran comienzo para Empalme Central
Patín Artístico.

Deportes

El nuevo y flamante gimnasio del 
Club Atlético Empalme Central se 
vio colmado, durante el fin de se-
mana, de entusiastas patinadoras 
que dieron inicio a la competencia 
oficial en la temporada 2024. 

En esta oportunidad, la escuela 
de patín artístico del “Canalla” ofi-
cializó de local y albergó a las dele-

gaciones de diferentes localidades 
de la provincia. 

Durante la jornada del sábado, 
la actividad se basó en un encuen-
tro competitivo con la Asociación 
Santafesina y a Asociación Zona 
Sur, en las categorías A y B. 

Allí, Mara Grassini, en la catego-
ría Promocional B Juvenil, se que-

dó con el primer puesto en escuela 
y fue tercera en libre. 

Por otra parte, durante el do-
mingo se desarrolló el primer tor-
neo zonal, clasificatorio para el 
Provincial, en la divisional C.  

En C 1º, 15 años, Lara Rodrí-
guez fue 3ª en escuela y 2ª en libre. 
En c 2º, 12 años, Brunella Mariani 

fue 1ª en escuela y 1ª en libre. En 
C 3º, 14 años, Oriana Britez fue 
1ª en escuela y libre. En C 3º, 12 
años, Ana Paula Salvatelli fue 1ª en 
escuela y libre. En C 3º, 11 años, 
Ludmila Poggi fue 1ª en escuela 
y libre. En C 4ª, 12 años, Samira 
Ayunta fue 1ª en escuela y en libre. 
En C 4ª, 10 años, Julia Bianco fue 

y fue una victoria muy importante 
para el grupo, para comenzar de la 
mejor manera”. 

Al mismo tiempo, el entrenador 
se refirió a los objetivos planteados 
para la temporada y expresó que in-
tentarán sumar y formar jugadores. 

 “El grupo está bien, pero necesi-
taríamos una mayor cantidad de ju-
gadores. Queremos formarlos y que 
mejoren en la parte técnica. Que dis-
fruten de jugar al rugby y, si se puede, 
tratar de clasificar a la Copa de Oro 
de este año”, resaltó. 

Por otra parte, quien también 
analizó la victoria en el debut fue el 
capitán Joaquín Wirsch: “Fue un par-
tido muy duro. Ir a jugar de visitante 
a Casilda siempre es difícil, tienen un 
equipo que se hacen sentir desde lo 
físico y las mañas. Por suerte el equi-
po pudo pegar primero, logramos 
mantener esa ventaja durante todo el 
partido y eso nos dio tranquilidad”. 

En sintonía, el capitán también 
habló sobre los objetivos para la tem-
porada y declaró que hará todo lo po-
sible para clasificar a la Copa de Oro. 

“Tenemos que ir paso a paso, lo 
importante era arrancar bien y lo hi-
cimos. Esperemos poder seguir así y 
que se vayan dando los resultados”, 
concluyó Joaquín Wirsch.

Por último, con la mirada puesta 
en lo que vendrá, este fin de semana 
Villa Rugby deberá cumplir con la 
fecha libre. 

Así, la próxima presentación será 
el domingo 5 de mayo, como local en 
la cancha “Miguel Mansilla”, ante At-
lético Talleres de Arroyo Seco. 

Romero y agregó: “Nosotros siempre 
apuntamos a llegar lo más alto posi-
ble. El año pasado llegamos a dispu-
tar las dos finales de la Copa de Plata 
y, en mi opinión, si seguimos así, si 
seguimos mejorando cosas, pode-
mos llegar lejos”. 

Entrando en detalles de lo que fue 
el estreno, en el marco de la primera 
fecha del torneo Apertura, Villa Ru-
gby viajó hasta la localidad santafe-

sina de Casilda para medirse ante el 
Club Atlético Casildense. 

En lo que fue la presentación ofi-
cial del elenco villense, Villa Rugby 
dio el primer paso firme y logró una 
importante victoria como visitante 
por 20 a 17. 

Gino Ramaciotti, en dos oportu-
nidades, y Joaquín Wirsch anotaron 
los trys. A su vez, Wirsch marcó una 
conversión y Nicolás Lewtare anotó 

de penal.
En diálogo con La Ciudad Depor-

tiva, el entrenador Javier Gómez ana-
lizó: “Fue un partido muy disputado. 
Es un rival que siempre está y clasifi-
ca a la Copa de Oro. Es un rival que 
de visitante siempre nos costó. 

En este último partido, fuimos ga-
nando siempre, el marcador terminó 
un poco apretado, pero no peligró 
nunca el resultado. Terminamos bien 

2ª en escuela y 3ª en libre. En C 5ª, 
9 años, Charo Cáceres fue 1ª en es-
cuela y 4ª en libre. En C 5ª, 11 años, 
Gianna Marri fue 1ª en escuela y 2ª 
en libre. En tanto Uliana Silva fue 
2ª en escuela y 1ª en libre. En C 5ª, 
10 años, Camila Passerini fue 4ª en 
libre y Franchesca Lungo fue 7ª en 
libre. 

Por último, en exhibición par-
ticiparon Alina Roberti (10 años), 
Sofía Poggi (9 años), Elena Suárez 
(9 años) y Gina Silva (8 años).  

El primer equipo de Villa Rugby tiene como principal objetivo clasificar a la Copa de Oro. Foto gentileza María Silvia Maino.

Ávila sigue sumando
experiencia para el Mundial

Kung Fu.

Genaro Ávila continúa con su pre-
paración para lo que será el Mun-
dial Argentina 2024 de artes mar-
ciales y, en su camino, continúa 
cosechado exitosas experiencias. 

En esta oportunidad, el repre-
sentante de la escuela “Chuan Wu” 
(Puño de Guerra), viajó hasta la 
ciudad capital de Santa Fe para par-
ticipar en la Copa Puma 2024. 

Al igual que en sus anteriores 
actuaciones, el niño nuevamente se 
lució y se posicionó en lo más alto 
del certamen. 

Tal es así que Genaro logró el 
primer puesto en la categoría Ex-
hibición y se quedó con el segun-
do lugar en la categoría Combate 
Point. 

De esta manera, el pequeño Ge-

nero se prepara con logros para lle-
gar de la mejor manera a lo que será 
la cita mundialista. 

Vale la pena recordar que el IX 
campeonato del mundo tendrá 
lugar en la ciudad Autónoma de 
Buenos Aires, los días 25, 26 y 27 
de octubre. La competencia se de-
sarrollará en la Sociedad Alemana 
de Gimnasia de Villa Ballester. 

En este evento participarán más 
de 10 países, habrá más de 10 espe-
cialidades y más de 300 categorías. 

Por último, es para recordar que 
la escuela de artes marciales “Chuan 
Wu” (Puño de Guerra) tiene abierta 
su inscripción. 

Todos aquellos interesados en 
sumarse deberán acercarse al Cen-
tro de Entrenamiento Extreme, si-
tuado en la planta alta de Entre Ríos 
446. Como así también, se pueden 
contactar telefónicamente al 3400-
52323. 

Las clases, dictadas por el maes-
tro Román Palacios y el profesor 
Diego Secone, son los lunes, miér-
coles y viernes de 19 a 20 horas. 
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LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 
20 MTROS APROX. VALOR 
U$S 2500.- SALTA 182 - 
VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ES-
TERO 1082,  3.5 POR 6 ME-
TROS CON BAÑO, VALOR: 
$7000 MAS 500 MUNICI-
PAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL .
COM
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM

MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO 
PARTICULAR.  TEL.: 0336-
4284037
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO IN-
TERNO, UN DORMITORIO, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 0336-
4534517
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
--------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA 
ALTA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA. VALOR $12500 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE 
GRAL. LÓPEZ CASI ESQ 
IRIGOYEN UNA HABITA-
CIÓN BALCÓN A LA CALLE. 
A ESTRENAR VALOR FINAL 
$15000 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331- 
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
--------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
--------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
--------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANS-
FERIR.  TEL.: 03402-657546

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 AS-
TILLERO TORTOLINI, MOTOR 
SUZUKI 90 4T CON TRÁILER, 
LONA, PAPELES AL DÍA, IMPECA-
BLE.  TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 2 TUBOS DE GNC, MÁS EL 
REGULADOR.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO ACCESORIOS EN BUEN 
ESTADO PARA FALCÓN 1979.  
TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS BRIDGES-
TONE 215-65-16 USADAS, MO-
DELO DUELER HT684 $100000.  
TEL.: 03400-512522

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y NAFTA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839
--------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-
BLE, MECÁNICA FORD NUEVA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MODE-
LO 82 ORIGINAL, MUY BUENA.  
TEL.: 03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CU-
BIERTO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  
TEL.: 03400-512249
--------------------------------------------
VENDO 2 PROPIEDADES, GABO-
TO 768 ARROYO SECO Y SAN 
MARTIN 1538 FIGHIERA.  TEL.: 
0341-7233045
--------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
--------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  Tel. 03402-695905
--------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------
BUSCO CASA PARA ALQUILAR, 
4 DORMITORIOS.  TEL.: 03400-
504546
--------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUC-

CIÓN VC GENERAL LOPEZ 
Y ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, 
DOS HABITACIONES. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

 ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD 
ITALIANA, PLANTA BAJA, 
PRIMER LUGAR EN HILERA 
DEL MEDIO.  TEL.: 0336-
511308
--------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
--------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRE-
RO CASI ESQ. PBRO. D. 
SEGUNDO, 750 METROS 
CUADRADOS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTADPTOS. ALQUILER
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Clasificados

TEL.: 03400-666736

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
--------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
--------------------------------------------
VENDO  CAMISAS DE TRABAJO 
OMBÚ TALLE 42/43, 40/41 Y TA-
LLE 40.  TEL.: 03402-658876
--------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS Nº 
39 $4000.  TEL.: 03400-419223

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA 
Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
--------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA 
Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
--------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE 
TODO TIPO DE PILETAS DE NATA-
CIÓN.  TEL.: 03400-539316

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAM-
BIOS, POCO USO, $2400.  TEL.: 
0336-4390759
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA BMX RODADO 
20.  TEL.: 03400-664569
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE 
EN EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
0336-4597521

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

COMPRO BORDEADORA ELÉCTRI-
CA USADA.  TEL.: 03400-533833
--------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
--------------------------------------------
VENDO 2 PALAS ANCHAS USA-
DAS.  TEL.: 03402-658876
--------------------------------------------
VENDO CARGADOR DE BATERÍA.  

INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIO-
NADO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, 
ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  
TEL.: 0336-4365791
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PI-
LETAS DE NATACIÓN DE TODO 
TIPO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TO SIN CARGO.  TEL.: 03402-
509975
--------------------------------------------
ELECTRICISTA, INSTALACIONES 
DOMICILIARIAS, REPARACIONES 
EN GENERAL, EXPERIENCIA.  
TEL.: 0336-4536737
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 3400-657070

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCE-
LENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
581251
--------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO, 
NUEVA, CON CANDADO.  TEL.: 
0336-4583873
--------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA, CASI 
NUEVA, DE FUNDICIÓN.  TEL.: 
03400-537642
--------------------------------------------
VENDO ESCOPETA SOLÉ INVIC-
TA, MODELO 71, UN CAÑO, CALI-
BRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
--------------------------------------------
VENDO VITRINA EXHIBIDORA, 
MEDIDAS 50 X 50 X 60 CM.  TEL.: 
03402-658876

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

SAECO POEMIA, MÁS MOLI-
NILLO DE CAFE, EXCELENTE 
ESTADO $4000.  TEL.: 03402-
529548
--------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  
TEL.: 0336-4646145
--------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
--------------------------------------------
VENDO FREEZER GAFA DE 400 
LTS, CASI NUEVO, BATEA EXHI-
BIDORA DE 2 MTS Y MESA DE 
ACERO INOXIDABLE.  TEL.: 0336-
4646265

MUEBLES

VENDO COLCHÓN DE GOMA ES-
PUMA INDUCOL DE 2 PLAZAS 
USADO EN EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4597521

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES 
Y MEDIANAS.  TEL.: 0341-
3927839

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES 
PARA SECUNDARIOS EN MA-
TERIAS TÉCNICAS, EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-585992
--------------------------------------------
VENDO CUROS DE INGLÉS 
COMPLETO, FASCÍCULOS, CAS-
SETTE Y VIDEOS.   TEL.: 03400-
442907

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
TEL.: 03402-509308
--------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-442983
--------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS ENFERMAS EN SA-
NATORIOS Y HOSPITALES POR 
HORA.  TEL.: 0336-4585460
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA ATENCIÓN 
DE PERSONAS MAYORES EN 
INSTITUCIONES O DOMICILIOS.  
TEL.: 03400-415602
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4284915
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIEZA EN 
GENERAL.  TEL.: 0336-4013140

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMI-
NIO, COMPLETO, ESTÁNDAR 
$450000.  TEL.: 0336-4271129
--------------------------------------------
VENDO PILETA PARA COCINA O 
LAVADERO, 1.00 X 0.50 X 0.60 
MTS.  TEL.: 03402-658876

HOGAR

  05
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 

GALPONES

VENTA

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 
X 15 MTS, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406
--------------------------------------------
VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, CON 
GALPÓN Y OFICINA EN EN-
TREPISO.- DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE CAM-
PO EN PAVÓN, IDEAL PARA HACER 
HUERTA.  TEL.: 03400-444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

SE NECESITAN VENDEDORES CON 
EXPERIENCIA.  TEL.: 03400-539798

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 

OFICIOS DIVERSOSPEDIDOS MÁQ. Y HERRAMIENTASELECTRODOMÉSTICO 
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

17/04  Olivera, Nélida  90 

18/04  Ramos, Adriana Isabel  56 

19/04  Madoz, Jorge Raúl Eduardo  82 

21/04  Farrando, Iris Mabel  77 

21/04  Sebastiani, Néstor Abel  59 

22/03  Isnardo Báez, Abel Valentín  58 

23/04  Spessotti, Lucía Amalia  56 

22/04  Serra, Mirella  82

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

20/04 al 27/04

27/04 al 04/05

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Haz el esfuerzo de abandonar cada tanto tu 
dulce mundo de pareja y ocuparte un poco de los 
cambios del mundo familiar.

Riqueza: Descubrirás una forma de ganar dinero que 
a otros les ha pasado desapercibida. No compartas 
tu secreto con nadie.

Bienestar: Asegúrate de no estar cometiendo una 
injusticia cuando hagas algún tipo de reclamo o 
acuses a otra persona de haberte traicionado. Pre-
sientes que algo grande va a ocurrir, pero no logras 
imaginarte cómo se desarrollarán los hechos. 

Clave de la semana:  Debes estar preparado.

Amor: Cuidado con lo que prometes, hoy estarás 
muy romántico y harás ofrecimientos que te pue-
den costar mantenerlos en pie.

Riqueza: En asuntos financieros una buena organi-
zación es ineludible para llevar a buen término tus 
planes. 

Bienestar: Trabaja en emprendimientos que requie-
ran energía mental. Permite que tu cerebro haga el 
esfuerzo. Después de haber descansado y disfrutado 
regresas a tus actividades de siempre pero con ener-
gía renovada y mucho entusiasmo.

Clave de la semana: Necesitarás dinero.

Amor: Desenlace de una historia que prometía todo. 
Pasarás largo tiempo pensando qué hacer para recu-
perar a tu pareja.

Riqueza: Existe inseguridad con respecto al futuro, 
pero una forma de asegurarse tranquilidad es resol-
viendo los problemas económicos.

Bienestar: Antes de alejarte de alguien querido, evalúa 
qué ganas y qué pierdes. Recuerda que tu autocrítica 
puede fallar, eres un ser humano. Lograrás las cosas a tu 
manera, con intransigencia, tal vez de forma drástica.

Clave de la semana: Eres libre de decidir.

Amor: Es posible que proyectes planes de con-
vivencia con tu pareja. Habrá entusiasmo y gran 
excitación. Festejos apasionados.

Riqueza: La intuición para los negocios es tu capi-
tal y, si sabes hacerla valer, quienes tienen poder de 
decisión deberán reconocerlo.

Bienestar: Impresiona primero con muestras de 
tu inteligencia, pero no olvides utilizar el sentido 
del humor. Eso disminuye las tensiones que puedan 
ocasionarse. Sentirás mucha presión en todos los 
ámbitos de tu vida. 

Clave de la semana: El egoísmo no siempre es malo.

Amor: Desconcertarás a tu pareja con la intensi-
dad de tus emociones. No está acostumbrada a 
verte así, y es bueno que empiece a estarlo.

Riqueza: Dotado de buen razonamiento y capaci-
dad para ver lo positivo y lo negativo de los asuntos, 
pero lento para tomar decisiones.

Bienestar: No hace falta caer de tan alto para 
saber que duele. Las decisiones importantes 
debes dejarlas para más adelante, pues la oca-
sión no se presenta propicia ni estás en buena 
disposición.

Clave de la semana: Evita los dolores innecesarios.

Amor: Posibilidades de encontrar un vínculo afín a tu 
naturaleza sentimental y afectiva. Evita caer en super-
ficialidades.

Riqueza: Circunstancias más que favorables. Opti-
mismo. El secreto del éxito residirá en abrir nuevos 
frentes y mantenerte informado.

Bienestar: No te quedes en la crítica, intenta ir modifi-
cando las cosas que más te molestan de tus formas. Con-
flictos financieros que hasta ayer estaban velados se po-
nen en evidencia. Usa tus habilidades para los números.

Clave de la semana: Observa tus actitudes. 

Amor: Propone cambios inesperados que dejarán 
boquiabierta a tu pareja. Reconoce las necesidades 
del otro y sabrás cómo satisfacerlas.

Riqueza: Hoy, no escuches sugerencias antojadizas 
de quien no te quiere porque pueden terminar afec-
tando tu bolsillo.

Bienestar: No dejes que la gente te distraiga de tus 
objetivos Tus motivaciones son puras y sabes lo que 
quieres. Alcanzarás el éxito. Te preocupará no poder 
desentenderte de las responsabilidades diarias y el 
hecho de tener que cargar con todo. 

Clave de la semana: Parecerás distante. 

Amor: Estás a punto de conocer a alguien que se 
convertirá en una magnífica amistad, o quizás en una 
compañía amorosa.

Riqueza: Algunos trámites demorados te ocasiona-
rán entredichos con personas de tu entorno laboral. 
Sé claro con tus explicaciones.

Bienestar:  Cuando los demás no están preparados 
para empujar, hazles saber que es hora de moverse. No 
necesitas arrastrarlos, pero tampoco dejar de proteger-
los. Repasarás los vínculos esenciales en tu historia.

Clave de la semana:  El deseo te sumará.

Amor: Trata de recuperar los espacios de armonía 
que alguna vez construiste con tu pareja, y toma el 
camino que te permita crecer.

Riqueza: Período para cerrar círculos en el área eco-
nómica, haz un balance y revisa qué es lo que ha fun-
cionado en el último año.

Bienestar: No dejes que los otros te quiten tu idea 
cuando les digas lo que quieres emprender. Si pien-
sas, verás que esas personas no son dignas de tu 
confianza. Cuídate de caer en discusiones con miem-
bros de tu familia.

Clave de la semana: Te será muy fácil perder la paciencia.

Amor: Reconoce de una vez cómo quieres que con-
tinúe, o no, tu relación. Las discusiones son inútiles y 
solo logran alejarlos.

Riqueza: Sensación de impotencia ante situaciones 
que no puedes controlar en tu entorno laboral. Apa-
recen gastos imprevistos.

Bienestar: Una tendencia a la falta de sueño puede 
controlarse, desvía algunas de tus energías incan-
sables en ejercicios prácticos y relájate un poco 
más. Estarás muy creativo y te gustará transmitir 
tus conocimientos o talentos a otras personas. 

Clave de la semana: Tu deseo es cada vez mayor.

Amor: El entusiasmo y la alegría se instalan en tu vida, 
no te sorprendas si estás rodeado de quienes dispu-
tan tu compañía.

Riqueza: Es un buen momento para encontrar a la 
persona dispuesta a financiar tus proyectos, pero no 
te desanimes ante el primer traspié.

Bienestar: Es un buen momento para encontrar a la 
persona dispuesta a financiar tus proyectos, pero no 
te desanimes ante el primer traspié. Derramarás toda 
tu poderosa energía sobre tu fuerte personalidad. Te 
impondrás en donde te encuentres.

Clave de la semana: Hazte respetar y te admirararán.

Amor: Verás como el vínculo con tu pareja se hace 
más fuerte con el pasar del tiempo. Te sentirás ben-
decido por la persona a tu lado.

Riqueza: Se acerca la tan esperada infusión de efec-
tivo que logrará sacarte de los apuros en los que es-
tas. 

Bienestar:  Lograrás grandes éxitos si aprendes a confiar 
en tus habilidades innatas. Nunca dejes que los que te ro-
dean te hagan sentir inferior. Te replantearás ciertas metas 
y objetivos debido a circunstancias ajenas a tu control. 

Clave de la semana: No bajes los brazos.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

27/04 Nannini San Martín 2192 471227
Morales San Martín 4402 471610

01/05 Martínez Ing. Acevedo 127 472937
Sacconi San Martín 1999 478625

28/04 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Martinez Acevedo 127 472937

30/04 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

29/04 Mattia P.D. Segundo 669 476979

25/04 Callegari Mendoza 930 472353

26/04 Cardoso Dorrego 1690 
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“Podría haberme levantado para no que no salga mi foto y parte del periodismo y 
de los trolls me acusen de lo que NO tengo injerencia alguna pero siempre doy la 
cara y hoy no va a ser la excepción. Lamento que se le mienta al pueblo y ciertos 

sectores aprovechen para intentar ensuciarme, pero lo que sucedió en el Senado es 
perfectamente legal y NO tengo herramienta alguna para frenarlo”.

@VickyVillarruel 

“Para traer Gendarmería a nuestra ciudad, hubo mucha gestión allá por 
el año 2016 con quien también hoy es la ministra de Seguridad Nacional 

Patricia Bullrich. Recientemente le planteamos que no fuera su Ministerio 
quien tomara esta decisión, lamentablemente no lo conseguimos”.

La Frase de La Ciudad

Jorge Berti - Intendente.  

Victoria Villarruel, vicepresidenta de la Nación

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sudoku 508 Autodefinido 508

Solución 507

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada segmento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

20o11o

YO RECOMIENDO
Valentín Garfagnoli - Diseño e impresión 3D & Comunicación MVC

MáximaMínima

SÁBADO

7o 19o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

20o

Mínima

14o

Unidos
Así se los ve a los concejales Francisco 
Bracalenti y Diego Soreira. Presentan 
proyectos en forma conjunta y además 
salen a recorrer instituciones de nuestra 
ciudad para escuchar a sus dirigentes, 
tomar nota, contactos y llevarse inquie-
tudes. A partir de ese inicio de camino, 
buscar e intentar darle soluciones, como 
así también, plantear controles hacia la 
gestión del municipio. Este trabajo de 
los ediles socialistas, es muy importante, 
porque es menester que desde el concejo 
se trate de contribuir para mejorar la cali-
dad de vida de los villenses.

Abandono
En ese estado puede encontrarse y ob-
servarse muchos los lugares de Villa 
Constitución. No hablamos sólo de es-
pacios públicos, sino de la mala educa-
ción de los vecinos, quienes arrojan ba-
sura en cualquier parte. Un importante 
número de veredas poseen yuyales altos. 
También podemos enumerar frentes y 
terrenos sucios y descuidados. Necesita-
mos controles severos desde el munici-
pio y de esta manera, llevar adelante un 
plan de limpieza. Quizás, en la secretaría 
de Obras y Servicios Públicos hace falta 
un buen tirón de orejas.

Libertarios
Los dos bandos que defienden las ideas 
del presidente argentino Javier Milei, no 
claudican en sus esfuerzos. Uno de ellos 
es encabezado por Melina Murialdo e 
Ignacio Zanzo Dianda y el otro, lo lide-
ra Iván Gisbert. Lo cierto es que, hasta 
el momento, no lograron impulsar refe-
rentes propios en puestos y lugares sig-
nificativos, como ANSES y PAMI, entre 
otras organizaciones. Todavía son fuerzas 
muy débiles en la ciudad y tendrían que 
llevar adelante actividades que bajen del 
gobierno nacional para tener mayor pre-
sencia local y hacerse visibles.

No construye
Días atrás, se emitió un comunicado 
de “La Corriente”, una de las líneas del 
kirchnerismo, donde criticaban al inten-
dente y al presidente del concejo por una 
foto junto a la ministra de Seguridad 
Nacional Patricia Bullrich, en el marco 
del pedido para que no eyecten a Gen-
darmería de nuestra ciudad. No vemos 
positivo que un sector del peronismo no 
apoye a sus dirigentes más votados y, en 
todo caso, deberían hablar con el máxi-
mo dirigente local a puertas cerradas. Se 
notó notablemente que sólo buscan des-
truir y sin aportar nada.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Inestable
Chubascos. Vientos del E de 10 a 15 km/h. 50% probab. de lluvia.

HumedadMáxima

20°
Mínima

16° 78%

Conociendo Rusia

Me acompañan todos los días 
durante el laburo. 

Una banda  

Lluvias Nublado
Parcial

Brooklyn 99 

Me entretuvo y me safó en 
tiempos de pandemia. 

Una serie 

Isla del Sol 

Por la tranquilidad del Río 
Paraná.

Un lugar 

Lasagna

La que hace mi vieja es la mejor. 

Una comida 


